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В каких только конкурсах не принимали участие наши студенты, какие только награды    
не получали — и за свои знания, и за научные достижения, и за творческие способности,        
и за общественно полезные дела. Университет гордится их заслуженными достижениями. 
Вспомним самые яркие победы прошедшего учебного года вместе.

Студентов СПбУТУиЭ награди- 
ли на XXVI Санкт-Петербургской Ас- 
самблее молодых ученых и специа- 
листов за особые достижения в обу- 
чении и исследовательской работе. 
Это ежегодное крупнейшее меро- 
приятие, проводимое Комитетом    
по науке и высшей школе. Победи- 
телей конкурса именных стипендий 
КНВШ награждал вице-губернатор 
Санкт-Петербурга Владимир Княги- 
нин. Среди них отмечены и студент- 
ки Института языковых коммуника- 
ций и психологии, стипендиаты в об-
ласти языкознания и литературове- 
дения имени Д. А. Гранина Хвалова 
Елизавета и Яковлева Виктория.

Гордимся победами 
наших студентов

В здании Центрального военно- 
морского музея имени императора 
Петра Великого 8 октября 2023 года 
состоялось торжественное вручение 
Нобелевской стипендии лучшим
студентам вузов Санкт-Петербурга.

Стипендии получили 10 студен- 
тов из различных университетов Се- 
верной столицы.

В число стипендиатов вошли 
две студентки Санкт-Петербургско- 
го университета технологий управ- 

ления и экономики — Копьева Ана- 
стасия, студентка 3-го курса Инсти- 
тута экономики и финансов и Зи- 
някова Ульяна, студентка 4-го курса 
Института языковых коммуникаций 
и психологии.

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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Второй год подряд победите- 
лем конкурса «Мой законопроект», 
который ежегодно проводится За- 
конодательным Собранием Санкт- 
Петербурга, стала магистрант Юри- 
дического института Севда Маме-  
дова с представленным законопро- 
ектом «О внесении изменений в За- 
кон Санкт-Петербурга «О мерах по 
защите прав участников долевого 
строительства многоквартирных до- 
мов в Санкт-Петербурге».

—————————————————————
Победителем конкурсного тре- 

ка «Делаю» Всероссийского сту- 
денческого проекта «Твой ход» ста-     
ла студентка кафедры педагогики    
и психологии Валерия Фоноберова. 
Проект Валерии представляет со- 
бой цикл образовательных меро- 
приятий в онлайн и офлайн форма- 
тах, воркшопов, подкастов, практи- 
ческих заданий для отработки ма- 
териала для молодых специалистов 
(1-4 курсов обучения) педагогичес- 
ких вузов и колледжей.

В «Невской Ратуше» состоялось 
награждение победителей конкур- 
са студенческих исследовательских 
работ по проблематике формирова- 
ния толерантной среды в Санкт-Пе- 
тербурге в 2023 году. В число по- 
бедителей вошли студенты нашего 
университета.

Конкурс проводился Комитетом 

по науке и высшей школе Санкт-Пе- 
тербурга в целях привлечения вни-  
мания студенческой молодежи к про-
блемам освоения универсальных гу- 
манистических ценностей, идеалов 
демократии, стимулирования иссле- 
довательской деятельности студен- 
тов в области формирования толе- 
рантной среды в Северной столице.

Команда Юридического инсти- 
тута Cанкт-Петербургского универ- 
ситета технологий управления и 
экономики заняла первое место в 
региональной предметной студен- 
ческой олимпиаде по правоведению
по дисциплине «Налоговое право».

В личном первенстве наши сту- 
дентки Архипова Анна, Елисафенко 
Анастасия, Тихомирова Валерия ста- 
ли призерами, заняв второе и третье 
места.

—————————————————————
Студентка направления подго- 

товки «Туризм» Анастасия Мироно- 
ва стала победителем Всероссий- 
ского конкурса туристического ме- 
диаконтента «ТурКор» в категории 
от 17 до 21 года в номинации «Эс- 
се». Ее работа «Соловецкие белухи» 
заняла первое место. Наша студент- 
ка также награждена специальным 
дипломом оргкомитета Конкурса
«За журналистское расследование». 

—————————————————————————————————————————————
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Студентка 3-го курса Институ- 
та экономики и финансов Анастасия 
Копьева стала победителем меж- 
дународного конкурса научно-ис- 
следовательских работ молодых 
ученых и студентов «Качество бу- 
дущего: новая реальность устойчи- 
вого развития» в рамках Конгрес-   
са предпринимательства и инжини- 
ринга в СЗФО и защитила свою ра- 
боту в г. Екатеринбург, заняв четвер- 
тое место.
—————————————————————

Студентка 3-го курса Инсти- 
тута экономики и финансов Саль- 
никова Анастасия заняла второе
место по СЗФО в номинации «Де- 
ловая Евразия» с работой на тему 
«Приложение на смартфон «Овоще- 
вод». Награждение прошло 25 ап- 
реля в Санкт-Петербургском госу- 
дарственном экономическом уни- 
верситете.

Студентка 4-го курса направле- 
ния «Экономика», направленность 
«Международные Финансы» Санкт- 
Петербургского университета тех- 
нологий управления и экономики 
Кристина Дорн стала призером ре- 
гионального этапа VII открытого 
конкурса студенческих проектов 
«Россия, устремленная в будущее» 
в номинации «Эссе». Кристина пред- 
ставила на конкурс работу на тему 
«Развитие модной индустрии в рам- 
ках масштабирования и роста лег- 
кой промышленности в Российской 
Федерации».

В результате очных баталий      
на Всероссийском конкурсе дости- 
жений талантливой молодежи «На- 
циональное достояние России» ди- 
пломами первой степени отмечены 
работы студенток Института язы- 

ковых коммуникаций и психологи 
Ольги Кулик и Альбины Мынаскур- 
та, а Дмитрий Чуйков стал победи- 
телем конкурса и получил сереб- 
ряный Знак отличия «Национальное 
достояние».

—————————————————————
Студентка 3-го курса направле- 

ния подготовки «Педагогическое 
образование» Анастасия Чепикова 
стала призёром XVII Международ- 
ного конкурса научных, методичес- 
ких и творческих работ «Социали- 
зация. Воспитание. Образование»
(к Году педагога и наставника, Де- 
сятилетию науки и технологий).

Анастасия Чепикова с исследо- 
вательской работой «Использование 
аутентичных материалов при реали- 
зации коммуникативного подхода     
к обучению иностранному языку» 
получила Диплом III степени.

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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Победители Школы молодеж- 
ных лидеров успешно защитили 
свои социальные просветительские 
проекты и лучшие из них были на- 
граждены поездкой в Государст- 
венную Думу Федерального Собра- 
ния РФ. 
—————————————————————

Студентка 4-го курса направ- 
ления подготовки «Педагогическое 
образование» Анастасия Невицкая 
заняла второе место во Всероссий- 
ской олимпиаде по иностранным 
языкам в номинации «Немецкий 
язык». Олимпиада, посвященная те- 
ме «История кино», проводилась         
в форме соревнования обучающихся 
по творческому применению фор- 
мируемых в курсе изучения дисцип- 
лин по иностранным языкам обще- 
культурных и профессиональных 
компетенций.

—————————————————————

Студентка 4-го курса направле- 
ния подготовки «Лингвистика» Свет- 
лана Гаврилюк стала лауреатом 
Всероссийского (с международным 
участием) конкурса переводов про- 
изведений писателя Василия Бело- 

В номинации «Студенты: кол- 
лективные работы» XI конкурса 
мультимедийных ресурсов «Совет- 
ская эпоха в изобразительном ис- 
кусстве», проводимом Русским му- 
зеем, второе место получил муль- 
тимедийный фильм «Я сам, своей  

ва на иностранные языки. Светлана 
стала победителем в номинации 
«Лучший художественный перевод 
отрывка книги В. И. Белова «Лад. 
Очерки о народной эстетике» на ан- 
глийский язык».

собственной рукой поймал молеку- 
лу…» (Павлу Филонову посвящает- 
ся), представленный на конкурс сту- 
дентами Института языковых ком- 
муникаций и педагогики СПбУТУиЭ 
Дианой Багарян, Кристиной Рожко- 
вой и Кариной Тагировой. 

—————————————————————————————————————————————

—————————————————————————————————————————————
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Команда студентов Коллед-  
жа СПбУТУиЭ заняла третье место 
в финале восьмого сезона Город- 

Студентка 2-го курса Санкт- 
Петербургского университета тех- 
нологий управления и экономики 
направления подготовки «Лингвис- 
тика» Милана Алексеева стала 
победительницей Всероссийского 
творческого патриотического кон- 
курса «Серебряный якорь 2024». 
Милана исполнила песню «Севасто- 
польский вальс» и стала победите- 
лем в номинации «Морская песня».
—————————————————————

Студентка 3-го курса направле- 
ния подготовки «Педагогическое об-
разование» Вероника Смëрдова за- 
няла второе место в XIV Всерос- 
сийском (с международным учас- 
тием) конкурсе научных, методи- 
ческих и творческих работ «Моло- 
дёжь против экстремизма: знание, 
единство, безопасность» (к Дню на- 
родного единства). ◼

ской сетевой игры «КОНТАКТ.ПРо- 
кодил». Команда «ПРОколледж»
прошла путь от победы на районном 

этапе до призового места в финале 
города. Одни из лучших в Санкт-
Петербурге!

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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Студенческая жизнь в Санкт-Петербургском университете технологий управления и эко- 
номики — это отличная возможность реализовать себя, принять участие в незабываемых 
фестивалях и форумах, посмотреть Россию, посетить зарубежные университеты, 
применить свои умения и таланты в важных и интересных мероприятиях, которые про- 
ходят в вузе. Вспомнить все невозможно, а самые яркие — невозможно забыть!

Расширяем горизонты 
возможностей

Студенты СПбУТУиЭ предста- 
вили Санкт-Петербург на Междуна- 
родной выставке-форуме «Россия».
Профильный день форума «Моло- 
дёжная Россия» был посвящен про- 
ектам, которые способствовали

Студентки 1-го курса направле- 
ния «Проектный менеджмент» Ана- 
стасия Тункив и направления «Ме- 
диакоммуникации» Ксения Болсун, 
студентки 2-го курса направления 
«Медиакоммуникации» Елизавета 
Князева, Мария Пастухова, студент- 
ка 3-го курса направления «Лингвис- 
тика, перевод и переводоведение» 
Катрин Лисюкова и студентка 4-го 
курса направления «Психология» 
Кристина Рожкова приняли участие 
во Всемирном фестивале молодё- 
жи-2024, став кураторами на дет- 
ской программе фестиваля. 

развитию молодежной политики 
на местах. Состоялись презентация 
масштабных федеральных проектов 
и открытые встречи с лидерами 
мнений. Представители универси- 
тета обменялись опытом с коллега- 

ми, приняли участие культурных, об-
разовательных, деловых треках фо- 
рума. Студенческий хор СПбУТУиЭ 
представил молодежь Санкт-Петер- 
бурга, с гордостью и вдохновением 
исполнив «Гимн Великому городу».

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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Председатель СНО универси- 
тета Анастасия Копьева приняла 
участие в III Конгрессе молодых 
ученых, который проходил с 28       
по 30 ноября 2023 г. в Парке науки   
и искусства «Сириус». Конгресс мо- 
лодых ученых — ключевое событие 

Студенты СПбУТУиЭ активно 
принимали участие в Московском 
предпринимательском форуме, ко- 
торый проходил на базе МГУ им. 
Ломоносова во время Недели пред- 
принимательства. Бизнес-нетвор-
кинг, посещение общественных ме- 
роприятий форумов — это кладезь 
знаний, благодаря которому можно 
познакомиться с успешными людь- 
ми, перенять их ценный опыт, уз- 
нать, как они пришли к успеху и по- 
черпнуть советы по построению 
личного бизнеса.

Студенты-активисты стали со- 
организаторами Ярмарки студен- 
ческих объединений и моложеных 
проектов «Давай СО мной!», на ко- 
торой первокурсники смогли боль- 
ше узнать о возможностях личност- 
ного и профессионального развития, 
которые им предоставляет вуз. На 
ярмарке были представлены как 
студенческие объединения универ- 
ситета, такие, как творческий кол- 
лектив «Калейдоскоп», танцевальная
студия «SОДА», Студенческий педа-

Десятилетия науки и технологий, 
объявленного Указом Президента 
Российской Федерации в целях уси- 
ления роли науки и технологий в ре- 
шении важнейших задач развития
общества и страны.

Студенты-волонтеры универ- 
ситета вот уже третий год подряд 
стали активными участниками со- 
циального проекта «Счастливый
взгляд», который реализуется в уни- 
верситете в рамках Всероссийского 
инклюзивного фестиваля «Люди как 
люди», и направлен на содействие 
развитию образования в области со- 
здания инклюзивной среды, обе-
спечивающей членам общества рав- 
ные возможности самореализации    
и полноценной жизнедеятельности 
вне зависимости от особенностей 
развития и здоровья. Проект дает 
возможность вовлечь в процесс под-
держки и социальной адаптации лиц 
с РАС студентов.

гогический отряд «Тепло», студен- 
ческий медиацентр и «МедиаЦех», 
студенческий патриотический клуб 
«Измайловская слобода», Кибер-
спортивный клуб, Студенческий со- 
вет СПбУТУиЭ, Проектный офис 
UmeLab, Студенческое научное об- 
щество, Спортивный клуб «Ори-  
он», киноклуб «Площадка», интел- 
лектуальный клуб «Второе место», 
так и новые молодежные проекты 
университета: Школа кураторов 
СПбУТУиЭ, Международный сту-

—————————————————————————————————————————————

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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—————————————————————
Интересным опытом и точкой 

старта в профессию стали занятия    
в Школе «МедиаМастер», которой 
руководит известный тележурна- 
лист, ведущий программы «Город- 
ская кухня» на телеканале 78, писа- 
тель и блогер, партнер универси- 
тета Михаил Титов. В этом учебном 
году прошли два курса — «Репортаж 
и работа в кадре» и «Интернвью».

—————————————————————
Самое активное участие студен- 

ты приняли в проведенных на базе 
университета тренингах предпри- 
нимательских компетенций в рам- 
ках федерального проекта «Плат- 
форма университетского техноло- 
гического предпринимательства».

денческий центр, Школа моло-
дежных лидеров, Просветительский 
молодежный центр по профилак- 
тике терроризма и экстремизма, 
Студенческий экологический центр 
«Адвокаты земли», Волонтерский 
студенческий центр «Добро в UME», 
программа молодежного и студен- 
ческого туризма «Студтуризм».
—————————————————————

В течении трех месяцев сту- 
денты проходили обучение в Школ 
ТАСС «Монетизация медиа и орга- 
низация отдела продаж в медиа».
Авторский курс 15 марта предста- 
вила коммерческий директор рос- 
сийского государственного феде- 
рального информационного агент- 
ства ТАСС Светлана Ланюгова.

—————————————————————————————————————————————
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Студенты Санкт-Петербургско- 
го университета технологий управ- 
ления и экономики стали участни- 
ками Всероссийской школы карьер- 
ных траекторий «ПРО.НГТУ», реа- 
лизованной при грантовой поддерж- 
ке Федерального агентства по делам 
молодежи (Росмолодежь).

На территории Центра социаль- 
ной поддержки молодежи и юно- 
шества им. К. С. Заслонова в Ново- 
сибирске собрались 100 студентов 
из вузов страны. Вместе с нашими 
ребятами участие в «ПРО.НГТУ» 
приняли студенты из Новосибирска, 
Москвы, Томска, Барнаула, Сургута. 
Были среди них и ребята с огра- 
ниченными возможностями.

В течении двух дней, 30-31 мая, 
участников проекта «Школа кура- 
торов» ждала насыщенная програм- 
ма, в рамках которой изучали осно- 
вы работы с первокурсниками, полу-

чили теоретические и практические 
навыки кураторства. Участников 
ждали воркшопы, мастерклассы и 
тренинги, они не только более де- 
тально познакомились с экосистемой 

университета, но и получили знания 
в области конфликтологии, научи- 
лись эффективно общаться и рабо- 
тать в команде. Осознали, какие ка- 
чества куратора нужно развивать.

————————————————————————————————————————————————————————————————————

————————————————————————————————————————————————————————————————————
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Приняли участие в программе 
«Кросс-культурные коммуникации: 
Россия-Китай», организованной 
СПбУТУиЭ совместно с вузом-парт- 
нером — Владивостокским госу- 
дарственным университетом, и по- 
сетили Китай. 
—————————————————————

Молодые звезды Северной сто- 
лицы — победители городских и 
всероссийских творческих конкур- 
сов, выступили на Шоу молодых 
исполнителей «Лайн-ап» на сцене 
Дома молодежи Санкт-Петербурга. 
Среди них главную молодежную 
площадку нашего города покорила 
танцевальная команда SODA Санкт- 
Петербургского университета тех- 
нологий управлениями экономики.
—————————————————————

Студенческая жизнь — это во- 
доворот событий, и так было во все 
времена! Студенты сегодняшних 
дней показали, чем увлекались сту- 
денты прошлых лет, пригласив зри- 
телей в «Зал вечной молодости»: 26 
октября 2023 г. в университете со- 
стоялся традиционный вечер сту- 
денческого творчества — «Студен- 
ческий калейдоскоп». ◼
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— Расскажите, почему Вы вы-
брали для получения профессии наш 
университет?

— Выбор университета в жизни 
каждого выпускника, человека — 
один из самых важных, потому что он 
определяет дальнейшую его судьбу, 
карьерную траекторию. В моей жиз- 
ни таких этапов было два. Наш уни- 
верситет входил во второй этап, я 
рассматривала его во второй раз, 
когда поступала. Естественно, я бы- 
ла уже более требовательна к месту 
обучения, которое я искала. И рас- 
сматривала его не только с точки 
зрения визуальной красоты или име-
ни, но и с точки зрения практики, 
которую он дает, качества и силы 
преподавательского состава, нали- 
чия бюджетных мест.

Когда я выбирала университет 
во второй раз, я уже знала, что нуж- 
но обязательно написать студентам, 
так как они ответят честно, особен- 
но, если к ним обращается человек 
незнакомый, который не представ- 
ляет интереса в виде какой-то вы- 
годы. И ребята, с которыми я пооб- 
щалась, дали мне достаточно ком- 
плиментарные отзывы об обучении, 
об атмосфере в нашем университе- 
те. Это меня подкупило, и в тот мо- 
мент, когда я подавала документы 
на конкурс бюджетных мест, я очень 

Лучший выпускник 
СПбУТУиЭ Ульяна Морозова: 
«Я буду нести этот титул 
по жизни с достоинством»
24 июня в историческом центре Северной столицы, в Атриуме Петропавловской крепос- 
ти состоялась XXII церемония награждения лучших выпускников вузов Санкт-Петербурга 
2024 года. Самых активных и талантливых, ярких и целеустремленных выпускников 
Санкт-Петербургского университета технологий управления и экономики представляла 
выпускница бакалавриата Института креативных индустрий и гостеприимства (направ- 
ление «Реклама и связи с общественностью») Ульяна Морозова. Памятный диплом, подпи- 
санный губернатором Северной столицы Александром Бегловым, а также статуэтку 
бронзового сфинкса — символ Союза ректоров Санкт-Петербурга и Ленинградской облас- 
ти Ульяне вручили вице-губернатор Северной столицы Наталья Чечина и председатель 
Совета ректоров вузов Санкт-Петербурга и Ленинградской области Алексей Демидов.

12



надеялась, что поступлю в этот уни- 
верситет, потому что он один из са- 
мых сильных университетов, кото- 
рые были мной рассмотрены — с те- 
ми предметами, которые у меня бы- 
ли, с теми требованиями, которые     
я предъявляла для места будущей 
учебы.

— Почему выбор пал на направ- 
ление «Реклама и связи с обществен- 
ностью»?

— Я выбирала специальность 
ещё когда училась в школе. Не с пер- 
вого раза мне удалось поступить     
на специальность «Реклама и связи  
с общественностью», да и вообще    
в поле моих интересов были такие 
специальности, как «Журналистика»,
«Психология», «Гостиничное дело» 
или «Туризм». Но в какой-то момент, 
наверное, перед началом 11-го 
класса, я просматривала образова- 
тельные программы в различных
университетах, в которые я хотела 
поступать, и увидела специаль- 
ность «Реклама и связи с обществен- 
ностью». Увидела, какие предметы 
на неё нужно сдавать, и то, чем за- 
нимается специалист после выпус- 
ка. Меня это все очень заинтере- 
совало, мне это все очень понра- 
вилось, потому что я хотела связать 
свою жизнь с работой, связанной       
с людьми, с общением и с каким-то 
креативом. Поэтому эта специаль- 
ность стала приоритетной в тот мо- 
мент, когда я подавала заявление

— Вы уже наметили свою карь- 
ерную траекторию, представляете 
кем будете работать после полу- 
чения диплома?

— На данный момент я уже ра- 
ботаю, можно сказать, по профес- 
сии, немного в смежной сфере. Я ра- 
ботаю продуктовым дизайнером и    
в рамках моей работы часто обра- 
щаюсь к тем знаниям и навыкам, 
которые получила, обучаясь по спе- 
циальности «Реклама и связи с об- 
щественностью». Можно сказать, что 
я уже построила свою карьерную 
траекторию, и она связана с той спе- 
циальностью, которую я получила. 
Так что считаю, мой выбор был обо- 
снованным, и мне дали всё то, что 
помогает специалисту на практике.

— Что Вам дала университет- 
ская среда за эти годы? 

— К нам приглашались работо-

как мы дружим, общаемся, радуем- 
ся. Это сблизило нас, и это было по- 
нятно и на последующих мероприя- 
тиях, которые устраивались в нашей 
стране, в том числе Чемпионат Ев- 
ропы по футболу, который прохо- 
дил у нас в 2021 году.

Также я участвовала в проектах, 
которые основывались на грантах, 
полученных при поддержке Росмо- 
лодежи. В особенности хочу отме- 
тить проект Всероссийская мастер- 
ская «Точка», которая дала мне боль-
шой толчок для реализации каких- 
то своих карьерных планов, профес- 
сиональную мотивацию и просто 
вдохновение. А также подарила мне 
близких друзей, с которыми мы до 
сих пор общаемся, и которые стали 
большой частью моей жизни.

— За время обучения Вы так-    
же активно занимались научной дея- 
тельностью: принимали участие в 
конференциях, публиковали статьи. 
Как открыли у себя интерес к ис- 
следовательской деятельности?

— В университете я сделала ак- 
цент на тех сферах, которые мне 
наиболее интересны либо с профес- 
сиональной, либо с личной точки 
зрения. В какой-то момент я очень 
хотела заниматься медиасопровож- 
дением киберспортивных команд, 
поэтому на эту тему делала не-
сколько научных докладов, разви- 
вала киберспортивное сообщество   
в нашем университете.

— Кого из преподавателей Вы 
можете назвать своим наставни- 
ком в научной деятельности?

— За весь период обучения

датели из различных сфер деятель- 
ности, в их числе были как значи- 
мые лица в сфере рекламы и PR, так 
и бывшие выпускники нашей специ- 
альности, которые сейчас работают 
в крупных корпорациях, либо рабо- 
тают сами на себя. Это был очень 
полезный опыт для меня, как для 
будущего специалиста, потому что 
можно было пообщаться с ними, 
узнать какие-то подробности, полу- 
чить контакты для дальнейшего со- 
трудничества.

— Удалось ли поучаствовать        
в каких-либо профессиональных ме- 
роприятиях во время студенчества?

— Конечно. Я участвовала в фе- 
деральных форумах, в 2020 году я 
была участником направления «Ме- 
диа» на форуме «Байкал». В 2022 
году была участником пилотного 
сезона Всероссийского молодежно- 
го форума «Шум» для медиаспециа- 
листов, на котором мы с командой 
удачно выступили и защитили про- 
ект, который получил предложение 
о дальнейшем сотрудничестве. В ряд
событий встают волонтёрские ме- 
роприятия. Я занималась всегда со- 
бытийным волонтёрством, мне это 
наиболее близкое направление. Если 
говорить о каком-то самом интерес- 
ном, запоминающемся мероприятии,
это конечно Чемпионат мира по фут-
болу, который проходил в нашей
стране в 2018 году. Это событие 
важно не только для меня, как       
для отдельной личности, но и для 
нашей страны, так как оно могло по- 
мочь людям из других стран узнать, 
какие мы, россияне — как мы любим, 
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причастной к достижениям наших 
сограждан, потому что я очень боль- 
шой патриот нашей страны, и хочу, 
чтобы о ее достижениях, результа- 
тах узнавало большее количество 
людей, в том числе за рубежом.

— Посоветуйте первокурсникам, 
как им добиться подобных результа- 
тов, что нужно сделать, чтобы про- 
вести время в университете с поль- 
зой для себя, и чтобы студенческие 
годы остались незабываемыми.

— Я хочу пожелать первокурс- 
никам не заполнять все свое время 
учебной деятельностью, но также 
смотреть в сторону факультативных 
занятий и мероприятий для само- 
развития, самообразования, потому 
что в нашей жизни в большинстве 
своем мы учимся сами, а универ- 
ситет становится дополнительным 
мотиватором для нашего развития.

Очень хотелось бы, чтобы бу- 
дущие первокурсники и нынешние 
студенты университета больше вре- 
мени уделяли факультативным за- 
нятиям, пошли в кружок по вокалу 
или занялись общественной дея- 
тельностью в составе Студсовета, 
развивали свои навыки в видео- 
съемке, написании текстов. Потому 
что именно на факультативных за- 
нятиях мы оттачиваем наше мас- 
терство, и не важно, связано ли оно 
со специальностью, на которую вы 
обучаетесь, или это просто нравится 
вам как личности. 

Хочется пожелать больше об- 
щаться друг с другом, искать спо- 
собы для новых знакомств, для раз- 
вития деловых связей. В нашей жиз- 
ни самый главный ресурс и самый 
главный источник успеха — это дру- 

гие люди. Не только ваши усилия, 
но и усилия других людей, направ- 
ленные на вас — в том числе их 
поддержка, советы, общение — все 
влияет на то, как вы самореали- 
зуетесь в этой жизни, насколько вы 
будете счастливы и успешны в даль- 
нейшем.

— Ульяна, расскажите о своих 
впечатлениях от церемонии награж- 
дения лучших выпускников вузов 
Санкт-Петербурга 2024 года в Ат- 
риуме Петропавловской крепости.

— Быть главным героем цере- 
монии чествования лучших выпуск- 
ников вузов Санкт-Петербурга — это 
мечта. Вокруг тебя столько красивых
людей, которые улыбаются и по- 
здравляют друг друга, я думаю, что 
в тот момент Атриум Комендант- 
ского домика Петропавловской кре- 
пости был наполнен чувствами ра- 
дости и счастья.

Для меня большим удивлением 
был тот факт, что церемония чест- 
вования лучших выпускников про- 
ходит только в Санкт-Петербурге, 
от этого сразу чувствуешь уникаль- 
ность, торжественность момента. 
Первые лица города, представители 
университета и самые близкие лю- 
ди собрались все вместе, чтобы по- 
здравить именно тебя. В тот момент 
я чувствовала гордость и благода- 
рила, что все мои старания позво- 
лили мне стоять в ряду с лучшими 
из лучших.

В рамках церемонии я также по- 
участвовала в благотворительной 
акции взаимопомощи «МыВместе». 
Каждый выпускник принес с собой 
важную для себя книгу и вложил       
в нее открытку с пожеланием. Эти 
книги отправятся в Белгородскую 
область и новые регионы нашей Ро- 
дины. Такое простое действие, как 
подарить книгу, принесло мне столь- 
ко душевного тепла, надеюсь, что 
тот, кто получит мою книгу, также 
сможет его ощутить.

Стать лучшим выпускником на- 
шего университета — награда, к ко- 
торой я шла долгие годы, начиная   
со школьных времен. Я буду нести 
этот титул по жизни с достоин- 
ством, прославляя свою родную аль- 
ма-матер — Санкт-Петербургский 
университет технологий управления 
и экономики». ◼

каждый преподаватель дал мне ка- 
кой-то дельный совет, поддержал    
в нужный момент. Но, наверное, я 
выделю двоих, с которыми тесно 
взаимодействовала и получала 
больше поддержки, вдохновения — 
не просто от их каких-то советов       
и слов, но и от того, как они про- 
являются в этой жизни, в этом мире. 
Это Ирина Александровна Юмаше- 
ва и Татьяна Сергеевна Афанасьева. 
Обе они стали для меня ролевыми 
моделями не только как для спе- 
циалиста, исследователя, но и как 
для человека. Они обе — это боль- 
шой заряд энергии, который запол- 
няет все пространство, на таких лю- 
дей хочется равняться, хочется стать 
чуточку ближе к этой энергии, ко- 
торую они излучают.

— Вы — лучшая выпускница уни- 
верситета этого года. Это весомое 
признание Ваших достижений. Что 
Вы сами считаете своими главными 
достижениями, чем гордитесь боль- 
ше всего?

— Если говорить об учебных до- 
стижениях, то горжусь, что закон- 
чила все три этапа образования          
с красным аттестатом или красным 
дипломом. Если говорить о личных 
достижениях — на протяжении уже 
24 лет я сохраняю в себе самые доб- 
рые, человечные качества, которые 
стали моей визитной карточкой при 
знакомстве и дальнейшем общении 
с людьми.

И конечно, я считаю одним из 
самых главных своих достижений 
продвижение российского бизнеса, 
российских разработок как на оте- 
чественном, так и на мировом рын- 
ке. Для меня очень важно быть со- 
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Для наших выпускников закончилась студенческая пора — 
одна из самых ярких страниц в жизни каждого человека. 
Конечно, не для всех — кто-то из получивших дипломы        
не спешит покинуть университет: многие выпускники Кол- 
леджа будут получать здесь высшее образование, бака- 
лавры продолжат учиться в магистратуре, а магистры 
станут аспирантами. А кто-то уже нашел свое дело —
главное в жизни, и начинает профессиональную карьеру.    
По какой бы дороге они не пошли дальше, все они благода- 
рят за полученную возможность выйти на новый для себя 
этап ставший родным за годы обучения университет,
своих преподавателей и наставников.

В  2024  ГОДУ  УНИВЕРСИТЕТ 
ВЫПУСТИЛ БОЛЕЕ

2 140 
МОЛОДЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ. 
СРЕДИ НИХ:

1 695
БАКАЛАВРОВ И МАГИСТРОВ

531
ВЫПУСКНИКИ ОЧНОЙ 
ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ

452
ВЫПУСКНИКОВ КОЛЛЕДЖА

365
ВЫПУСКНИКИ ОЧНОЙ 
ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ

128
ДИПЛОМОВ С ОТЛИЧИЕМ

Выпускники'24:
«Cпасибо, 
университет!»

АНАСТАСИЯ ТЕТЮХИНА, 
выпускница Института языковых 
коммуникаций и психологии, 
направление «Лингвистка» 

«Вуз, в котором действительно 
дают знания и профессиональный 
опыт. Я обучалась по направлению 
«Лингвистика». В университете ца- 
рит доброжелательная атмосфера,   
в которой комфортно находиться. 
На протяжении всех четырех лет

обучения нас сопровождал высоко- 
компетентный профессорско-пре- 
подавательский состав, который не 
только передал нам профессиональ- 
ные умения, но и также поделился 
ценным жизненным опытом и заго- 
товил хорошую почву для будущих 
переводчиков. К языковой подго- 
товке здесь отношение серьёзное, 
однако большая часть результата 
будет зависеть от наших усилий и 
настроя. Научная жизнь сейчас стре- 
мительно развивается, поэтому на- 
ши идеи и проекты точно не оста- 
нутся в тени. Отдельная благодар- 
ность сотрудникам Института язы- 
ковых коммуникаций и психологии, 
которые всегда были рядом и помо- 
гали во всём. 

Все четыре года я вела насы- 
щенную студенческую жизнь, орга- 
низовывала массовые мероприятия 
различных уровней, и сама принима- 
ла непосредственное участие в них, 
а также по сей день являюсь актив- 
ным членом студенческого объеди- 
нения, которое подарило мне море 
ценного опыта и приятных воспоми-
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селую и легкую атмосферу на парах!
Спасибо большое моему на-   

учному руководителю — Наталье
Алексеевне Лазаревой! Столько сил 
и времени было потрачено на на- 
писание диплома... Спасибо, что по- 
могали мне, советовали и направ- 
ляли! Спасибо за предметы по бух- 
галтерскому учету, за проводки, 
бухгалтерские отчеты, именно за те 
самые знания, которые мы уже мо- 
жем применить на практике.

И спасибо Наталье Алексеев-  
не Стругач, за то, что не теряла веру 
в нас! Помогала решать студенчес- 
кие проблемы, привлекала к актив- 
ным мероприятиям от университета, 
подбадривала и держала кулачки    
за нас!

Все же, период, когда мы учим- 
ся в университете — один из самых 
лучших и запоминающихся перио- 
дов в жизни!».
—————————————————————
ЕКАТЕРИНА ГРИГОРЬЕВА, 
выпускница Смоленского 
института экономики, 
направление «Государственное 
и муниципальное управление»

«Смоленский институт экономи- 
ки для меня больше, чем институт. 
Это то место, куда хочется возвра- 
щаться!

Те знания и навыки, которые я 
смогла получить — бесценны, пото- 
му что учебный процесс продуман   
и построен настолько грамотно,    
что огромный и сложный материал 
учебных программ не только от- 
лично усваивается, но и регулярно 
находит выход в практическое при- 
менение. 

наний, множество друзей и полез- 
ных связей.

Студенческие объединения есть
на любой вкус и цвет, очень много 
разных направлений и интересов, 
поэтому вы точно найдёте здесь се- 
бя и своих единомышленников. 
Здесь есть всё для вашего самовы- 
ражения — наука, творчество, спорт, 
киберспорт, искусство, волонтёрст- 
во, карьера, путешествия. Рада, что 
выбрала именно СПбУТУиЭ, ведь он 
заложил фундамент для уверенной 
и успешной реализации моих бу- 
дущих планов и целей как в про- 
фессиональной деятельности, так    
и в плане личностного роста и само- 
развития».
—————————————————————

МАРИЯ СКЛЯРОВА, 
выпускница Юридического 

института, гражданско-правовое 
направление 

«Мне повезло провести четыре 
года своей жизни в Юридическом 
институте, на кафедре гражданско- 
го права и процесса. За это время       
я приобрела множество навыков       
и знаний, позволивших мне начать 
работать по профессии уже во вре- 
мя обучения, нашла друзей и едино- 
мышленников, познакомилась с ин- 
тереснейшими людьми, среди кото- 
рых были и наши преподаватели. 
Особо хотелось бы выделить Юлию 
Сергеевну Алексееву, Тараса Тара- 
совича Ляшенко и Максима Влади- 
мировича Колмогорова. Именно они 
своей любовью к делу, честной ра- 
ботой, профессионализмом, забо-
той, вдохновляли на новые сверше- 
ния в учебе и жизни. Сочетание

умеренной строгости и безгранич- 
ной веры в нас. 

Участие в КВН, олимпиадах, ин- 
терактивных лекциях — это лишь 
малая часть моей студенческой 
жизни!

Я рада, что когда-то мне по- 
счастливилось поступить именно 
сюда. Всегда буду с теплотой вспо- 
минать каждый миг, проведенный     
в моей альма-матер. 

Будущим первокурсникам хочу 
пожелать ловить каждый момент, 
как можно больше принимать учас- 
тие в жизни университета, а самое 
главное, получать удовольствие от 
процесса обучения.

С любовью, ваша выпускница!».
—————————————————————

АНАСТАСИЯ МАКАРОВА, 
выпускница Института экономики 
и финансов, направление 
«Экономика»

«Хочется сказать, что за четыре 
года учебы в нашем университете я 
ни разу не пожалела о своем выборе!

Почти два курса нам пришлось 
учиться с применением дистанцион- 
ного формата. Руководство универ- 
ситета делало все для удобства обу- 
чения студентов! Проводятся посто- 
янные опросы для студентов, чтобы 
узнать мнение о качестве образова- 
ния, в общем об институте: что нуж- 
но добавить, а что убрать. Студен- 
ты действительно ценят, когда к их 
мнению прислушиваются. Спасибо 
большое!

Спасибо большое кафедре меж- 
дународных финансов и бухгалтер- 
ского учета, деканату за то, что дали 
мне возможность осуществить все 
то, что было необходимо в опреде- 
ленные жизненные моменты! Спаси- 
бо за помощь и поддержку! Спасибо 
за те знания, которые я уже могу 
применить на работе!

В университете действительно 
работают лучшие преподаватели, 
которые всегда готовы помочь, объ- 
яснить больше, чем заложено в про- 
грамму, дать совет по практике, ра- 
боте или просто для жизни.

Отдельное спасибо хочу сказать 
Елене Алексеевне Синцовой за зна- 
ния, которые мы получили на пред- 
метах, за потраченное время и нер- 
вы при проверке наших курсовых      
и дипломных работ, и просто за ве-  
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Я обучалась по направлению 
«Государственное и муниципальное 
управление». Это довольно непрос- 
тая специальность, необходимо изу- 
чать много законов, читать литера- 
туру и прочее, но благодаря нашим 
преподавателям, которые являются 
истинными профессионалами и зна- 
токами своего дела, все экзамены    
и зачеты я сдавала успешно. 

Весь учебный процесс был вы- 
строен таким образом, что мы явля- 
лись не пассивными слушателями,   
а активными участниками на всем 
протяжении обучения. 

Я считаю важным, что соотно- 
шение теоретических и практичес- 
ких знаний, полученных на моем на- 
правлении обучения, равное. После 
окончания бакалавриата у меня бы- 
ла уверенность в том, что я знаю, где 
и каким образом можно применить 
все полученные знания.

Выпускную квалификационную 
работу на тему «Управление систе- 
мой социальной защиты семьи в ре- 
гионе (на примере СОГКУ «Центр 
поддержки участников специальной 
военной операции и членов их се- 
мей») я защищала в марте 2024 года. 
Защитилась я на «отлично»! 

Приношу свою бесконечную 
благодарность всем, кто был рядом 
со мной на этом долгом пути: за- 
ведующей кафедрой менеджмента 
и государственного и муниципаль- 
ного управления Елене Владими- 
ровне Тарасовой, всем моим препо- 
давателям, сокурсникам, админи- 
страции Смоленского института эко-
номики. Спасибо вам за все то, что 
вы делаете!

Это были прекрасные четыре      
с половиной года, которые я не за- 
буду никогда! Будь у меня машина 
времени, первым делом я бы пере- 
местилась на 1-й курс, чтобы ощу- 
тить эту прекрасную атмосферу мо- 
тивации и гармонии снова».
—————————————————————
НИКИТА КАЛИНИН, 
выпускник Колледжа, 
«Коммерция по отраслям»

«Учеба для меня имеет большое 
значение, и даже на выездах я много 
времени уделяю самообразованию. 

К сожалению, после сдачи ЕГЭ   
у меня не хватило проходных бал- 
лов, и пришлось выбирать между 
колледжами. Выбор Колледжа при 
СПбУТУиЭ был не случайным, так 
как я планирую получить высшее 
образование по направлению «Госу- 
дарственное и муниципальное уп- 
равление». Пошел в Колледж на ком-
мерцию, чтоб лучше разбираться        
в вопросах менеджмента, управле- 
ния персоналом и структуры торгов- 
ли в целом. 

За время учебы еще раз убе- 
дился в правильности своего вы- 
бора: многие преподаватели стали 
мне помощниками и наставниками, 
но самые теплые, душевные отно- 
шения у меня сложились с кура- 
тором Татьяной Ивановной Токта- 
ровой и Еленой Викторовной Све- 
чинской. А также с директором Кол- 
леджа Светланой Сергеевной Лева- 
новой.

Они с пониманием относились 
ко всем вопросам моей учебы и воз- 
можности посещения занятий, по- 
могали со сдачей зачетов и практик,

в нужные моменты направляли и пе- 
реживали за мои успехи. 

С теплотой, уважением и лю- 
бовью буду вспоминать учебу в Кол- 
ледже и преподавателей, которые 
делились опытом и помогали в по- 
нимании вопросов. 

Надеюсь, во время учебы в уни- 
верситете мы еще не раз встре-
тимся!».
—————————————————————
АЛЕКСАНДРА КАРЕВА, 
выпускница Алтайского института 
экономики, направление 
«Менеджмент» 

«Я окончила Алтайский инсти- 
тут экономики — филиал Санкт-Пе- 
тербургского университета техноло-
логий управления и экономики по на- 
правлению «Менеджмент». Хочется 
выразить слова благодарности ру- 
ководству института, а также его 
профессорско-преподавательскому 
составу. Обучение на заочном отде- 
лении — очень трудоемкий и спе- 
цифичный процесс. На протяжении 
всех лет обучения педагоги очень 
чутко относились к студентам.

Очень хочется отметить работу 
кандидата экономических наук, до- 
цента Ирины Александровны Шипу- 
линой и доктора искусствоведения, 
профессора Натальи Анатольевны 
Прядухи. Дисциплины, преподавае- 
мые ими, были незабываемы. Бла- 
годаря их энтузиазму и 
профессионализму в нас, студентах, 
появилась уверенность.

Большое спасибо директору ин- 
ститута Максиму Анатольевичу Тру- 
хину, который своей неравнодуш- 
ностью помог «дойти» до получения
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подход к каждому студенту. Благо- 
дарю заместителя директора инсти- 
тута Екатерину Константиновну Ме- 
денцову за организацию творческих 
мероприятий, за ее профессиона- 
лизм в любых вопросах и оптимизм.

Спасибо, СПбУТУиЭ!».
—————————————————————
АНАСТАСИЯ МИРОНОВА, 
выпускница Института креативных 
индустрий и гостеприимства, 
направление «Туризм»

«Хочу выразить огромную бла- 
годарность моему любимому уни- 
верситету за эти невероятные четы- 
ре года, которые я провела здесь. 
Этот период стал одним из самых 
значимых и важных этапов в моей 
жизни. Университет не только пода- 
рил мне глубокие знания и профес- 
сиональные навыки, но и помог 
сформировать мою личность, взгля-
ды на мир и жизненные ориентиры.

Преподавательский состав — 
это настоящие профессионалы, ув- 
леченные своим делом, всегда гото- 
вые помочь и поддержать. Их энту- 
зиазм и преданность своему делу 
вдохновляли меня и моих однокурс- 
ников на новые достижения и по- 
стоянное самосовершенствование. 
Особенно хочу выразить благодар- 
ность профессору Виктории Леони- 
довне Погодиной и доценту Игорю 
Геннадьевичу Бычкову — вы помог- 
ли мне четче понять, как я хочу раз- 
виваться в профессии, и дали пони- 
мание направления, куда я хочу дви- 
гаться дальше. Виктория Леонидов- 
на дала фундаментальные знания      
в туризме и смежных отраслях. Бла- 

диплома о втором высшем образо- 
вании.

Также хочется отметить стрем- 
ление руководства к совершенство- 
ванию условий обучения. Особенно 
приятен индивидуальный подход      
к обучающимся. Пройденный курс 
позволил мне почувствовать себя 
специалистом, готовым к любым 
сложностям.

Желаю процветания, заинтере- 
сованных студентов, взаимопонима- 
ния в коллективе. С большой бла- 
годарностью, Александра Карева».
—————————————————————
ВАДИМ ГОЛУБЦОВ, 
выпускник Юридического 
института, гражданско-правовое 
направление

«Санкт-Петербургский универ- 
ситет технологий управления и эко- 
номики — это отличное место для 
получения качественного юридичес-
кого образования. Я был впечатлен 
глубиной и актуальностью учебной 
программы, которая охватывает не 
только классические правовые дис- 
циплины, но и современные направ- 
ления, такие как цифровое право, ин- 
теллектуальная собственность, меж-
дународное право.

Преподаватели — это опытные 
юристы-практики, которые знают, 
как применить знания на деле. Они 
не просто читают лекции на высо- 
ком уровне, но и проводят практи- 
ческие занятия, дебаты, что позволя-
ет студентам усвоить материал бо- 
лее глубоко и отточить навыки при- 
менения правовых норм.

Особенно хочется отметить тес- 

ную связь университета с работо- 
дателями. СПбУТУиЭ сотрудничает 
с ведущими юридическими компа- 
ниями, организует практики и ста- 
жировки для студентов, что позво- 
ляет получить ценный опыт.

СПбУТУиЭ — отличное место 
для тех, кто хочет получить качест- 
венное юридическое образование, 
приобрести необходимые навыки    
и сделать успешную карьеру в юри- 
дической сфере».
—————————————————————
ЕЛИЗАВЕТА ИВАНОВА, 
выпускница Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Менеджмент»

«Я, как студентка выпускного 
курса, хочу поблагодарить универ- 
сиситет за прекрасные четыре года 
обучения. За квалифицированных 
преподавателей, которые всегда
способствовали нашему развитию   
в дальнейшей профессии.

Отдельно хочу отметить спе- 
циалиста деканата Галину Егоровну 
Карасеву, которая всегда на протя- 
жении всех лет обучения помогала 
во всем, заботилась о нас и подска- 
зывала в сложные моменты. Также 
отдельная благодарность кафедре, 
сотрудники которой всегда отвеча- 
ли на все вопросы моих одногруп- 
пников незамедлительно и опове- 
щали нас о важной информации. Вы- 
ражаю благодарность заведующей 
кафедрой Елене Викторовне Ушако- 
вой за ее умение очень квалифици- 
ровано указать на ошибки в практи- 
ческих работах, за ее доброту и под- 
держку, а также индивидуальный 
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годаря Виктории Леонидовне у меня
хорошее портфолио из моих науч- 
ных статей, наш творческий тандем 
был крайне плодотворным, и благо- 
даря этому я полюбила науку! Спа- 
сибо, что поддерживали все мои 
начинания и идеи, помогали их пра- 
вильно и грамотно развить. Игорь 
Геннадьевич постоянно вывозил нас 
на интересные выставки и форумы, 
на которых мы учились на практике, 
а не в теории маркетингу. Он пре- 
доставил нам возможность порабо- 
тать на выставках, что для студента 
невероятно здорово, мы получили 
не только опыт и новые знания, но и 
первую заработную плату. 

Отдельно хочется сказать спа- 
сибо прекрасному преподавателю    
и заведующей нашей кафедрой Ин- 
ге Георгиевне Филипповой. Благо- 
даря Вам я участвовала во множест- 
ве конкурсов, а Ваша поддержка об- 
легчила мое обучение вдали от до- 
ма. Хочу сказать Вам огромное спа- 
сибо! В каждом из нас есть частичка 
Вас, и мы пронесем ее с собой с гор- 
достью и уважением. 

Особую благодарность хочу вы- 
разить административному персо- 
налу за их поддержку и отзывчи- 
вость. Благодаря вам все организа- 
ционные вопросы решались в корот- 
кие сроки, и мы могли сосредото- 
читься на учебе и научных исследо- 
ваниях.

Атмосфера в университете рас- 
полагает к творчеству и развитию. 
Здесь царит дух сотрудничества, 
уважения и взаимопомощи. Я наш- 
ла множество единомышленников    
и верных друзей, с которыми прой- 
денный путь становился еще более 
интересным и насыщенным.

Отдельно хочу поблагодарить 
за возможности, которые универси- 
тет предоставляет своим студен- 
там: участие в научных конферен- 
циях, различных проектах и стажи- 
ровках, доступ к современным биб- 
лиотекам и ресурсам. Всё это спо- 
собствовало моему профессиональ- 
ному и личностному росту.

Я искренне рекомендую этот 
университет всем, кто хочет по- 
лучить качественное образование   
и провести свои студенческие годы 
в комфортной и поддерживающей 
среде. Спасибо за всё!».

—————————————————————
АНАСТАСИЯ БАРМАШЕВА,
выпускница Института экономики 
и финансов, направление 
«Экономика»

«Я благодарна СПбУТУиЭ за ка- 
чественную организацию образова- 
тельного процесса и поддержку      
во время учебы. Преподавательский 
состав представляет собой профес- 
сионалов своего дела, а програм-   
ма обучения позволяет приобрести 
не только новые, полезные знания, 
но и актуальные практические на- 
выки.

На занятиях преподаватели 
всегда поощряют активность сту- 
дентов и создают благоприятную 
атмосферу для научно-исследова- 
тельской деятельности на протя- 
жении всего обучения. Университет 
также предоставляет большое ко- 
личество возможностей для разви- 
тия личности студентов, в числе ко- 
торых сотрудничество в различных 
проектах и участие во множестве 
проводимых мероприятий.

По окончании бакалавриата            
с уверенностью могу сказать, что я 
ни разу не пожалела о выборе обра- 
зовательного учреждения и направ- 
ления подготовки».
—————————————————————
АЛЕКСАНДРА ГОЛОВА, 
выпускница Смоленского 
института экономики, 
направление «Экономика»

«Вот и подошли к концу неза- 
бываемые годы обучения в Смолен- 
ском институте экономики. В этом 
году я окончила вуз и получила крас- 

ный диплом по направлению подго- 
товки «Экономика». 

Хочу поблагодарить каждого 
преподавателя за огромный вклад   
в личное развитие и оказываемую 
поддержку на протяжении всего
времени обучения — спасибо за уме- 
ние слушать и слышать. 

За время обучения в институте 
мною получен не только багаж цен- 
ных знаний, опыта, навыков и ком- 
петенций, но и сформирован оп-   
ределенный фундамент, который 
послужил надежной опорой в про- 
фессии, умение добиваться по- 
ставленных целей, результатов, ус- 
пехов.

Отдельные слова благодарнос-     
ти и признательности хочется вы- 
разить всему профессорско-препо- 
давательскому составу кафедры 
экономики и сервиса за бесценный 
опыт, которым они делятся со сту- 
дентами, неравнодушное отноше- 
ние к качеству проведения занятий, 
которые старались сделать не толь- 
ко познавательными, но и интерес- 
ными, неоценимый вклад в форми- 
рование профессионального само- 
сознания учащихся. На кафедре ра- 
ботает выдающийся коллектив из 
знающих и любящих свое дело лич- 
ностей, нацеленных на достижение 
высоких результатов в сфере качест-
венного образования молодых спе- 
циалистов.

Полученные во время обучения 
в институте навыки, несомненно, по- 
могут мне в построении успешной 
карьеры и реализации значимых
проектов! 

19



вом, и наставлением, и поступком.
Данные люди создали для меня 

максимально комфортные условия, 
в которых я провела все два года. 
Ваша работа неоценима для форми- 
рования положительной образова- 
тельной среды.
Первокурсникам могу посове- 
товать быть максимально открыты- 
ми с преподавателями, налаживать 
контакт с первых дней, это важно 
для формирования вашего имиджа 
среди педагогов. А также не забы- 
вать делать все задания, которые 
дают на дом эти самые препода- 
ватели. Максимально впитывать всё, 
что говорят на лекциях, и задавать 
все вопросы по теме, которые вас 
интересуют, даже, если они пока- 
жутся глупыми.

Ещё раз хочу выразить благо- 
дарность всему коллективу универ- 
ситета за то, какую масштабную 
работу вы проводите ежедневно,   
от составления расписания, до про- 
ведения лекций, это невероятно!      
Я безмерно счастлива и рада, что 
заканчиваю именно этот Колледж, 
именно с этими преподавателями!

С глубочайшим уважением, ва- 
ша староста Джулия Хон!».
—————————————————————
ЛЕРА ТИХОМИРОВА, 
выпускница Юридического 
института, гражданско-правовое 
направление 

«Учеба в университете была   
для меня увлекательным и позна- 
вательным опытом. 

В первую очередь хочется вы- 
разить благодарность Максиму Вла- 
димировичу Колмогорову, который 
не только преподавал нам такие 
дисциплины, как «Таможенное пра- 
во», «Коммерческое право», но и ак- 
тивно вовлекал нас во внеучебную 
деятельность. С Максимом Влади- 
мировичем мы посещали различные 
конкурсы, где демонстрировали на- 
ши таланты и умения. 

Из самого запоминающегося — 
участие в конкурсе, где мы с груп- 
пой готовили видеоролики для 9-й 
Всероссийской научно-практичес- 
кой конференции студентов и ма- 
гистрантов Persona. Jastitia. Moderni-
tas и заняли второе место! 

А также это участие в Межву- 
зовской игре «КВН» (Клуб внима- 

Всему коллективу Смоленского 
института экономики хочу пожелать, 
чтобы и в дальнейшем не утра- 
чивался профессиональный азарт,    
а только обогащался еще большими 
достижениями и свершениями в об- 
разовательной сфере. Любимый ин- 
ститут, успехов в развитии и процве- 
тания!».
—————————————————————
ДЖУЛИЯ ХОН, 
выпускница Колледжа, 
специальность «Туризм»

«Дорогие сотрудники и препо- 
даватели СПбУТУиЭ, с радостью 
приветствую Вас!

Хочу выразить безмерную бла- 
годарность за эти два замеча- 
тельных года, которые я провела       
с вами в стенах учебного заведения, 
за ваш профессионализм, неверо- 
ятно теплое отношение ко мне и мо- 
ими одногруппникам.

Особую благодарность я хочу 
выразить моему куратору — Екате- 
рине Михайловне, которой прихо- 
дилось нелегко с нашей группой, мы 
вместе решали проблемы, спасибо, 
что всегда помогали мне. А также 
преподавателю по профильным
предметам на моей специальности 
«Туризм» Анне Сергеевне, благода- 
ря строгости, но при этом лояль- 
ности и доверю которой, я смогла 
раскрыть свой потенциал и окон- 
чить Колледж с красным дипломом.

Не оставлю без внимания Ана- 
стасию Аркадьевну, Анну Александ- 
ровну, Татьяну Вячеславовну и Свет- 
лану Игоревну, которые также вся- 
чески помогали мне и добрым сло- 

тельных и наблюдательных) по из- 
бирательному праву и процессу, где 
жюри оценивало не только наши 
шутки и оригинальность, но также    
и знание избирательного права.         
Со своей командой «146%» мы два 
года подряд занимали призовые 
места! 

Все это помогало нам развивать 
свои навыки коммуникации, рабо- 
тать в команде и улучшать свои тео- 
ретические знания. Благодаря таким 
мероприятиям мы не только обога- 
щались новым опытом, но и чувст- 
вовали себя частью чего-то большо- 
го и интересного. 

Также хочется выразить благо- 
дарность всем преподавателям, ко- 
торые подавали нам информацию 
доступным и увлекательным спо- 
собом. Юлия Сергеевна Алексеева 
вела у нашей группы дисциплины 
«Гражданское право» и «Договорное 
право». Каждое ее занятие было 
очень интересным и увлекатель- 
ным! На занятиях у нас проводилось 
огромное количество игр, викторин 
и различных соревнований по те- 
мам, в процессе которых мы узна- 
вали много нового и полезного для 
своего будущего профессионально- 
го пути.

Учеба в университете была     
для меня не только источником 
знаний, но и возможностью разви- 
ваться как личность и будущий спе- 
циалист. Я благодарна за возмож- 
ность получить качественное обра- 
зование и горжусь тем, что выбрала 
именно этот университет и это на- 
правление».

20



Высшее образование — это не 
просто получение диплома, это це- 
лый путь, который прокладывается 
под руководством высокопрофес- 
сиональных преподавателей, настав-
ников, менторов и всех сотрудников 
университета. В университете я об- 
рел знания, которые стали моими 
орудиями на пути к профессио- 
нальному росту и личностному раз- 
витию. Профессора и преподавате- 
ли, работающие на кафедрах уни- 
верситета, — это не только высоко- 
классные ученые, но и наставники, 
готовые поделиться своими знания- 
ми и опытом с каждым студентом, 
заинтересованным в обучении. 

Университет предоставляет раз- 
личные программы подготовки и на- 
ставничество в самых различных об- 
ластях науки, тем самым готовит не 
только будущих лидеров, но и высо- 
коклассных профессионалов, конку- 
рентоспособных на рынке труда, че- 
му я смог убедиться на личном опы- 
те. Неизменным принципом являет- 
ся постоянное стремление к высо- 
кому уровню даваемого образова- 
ния, качественному обучению и фор- 
мированию уникального интеллек- 
туального потенциала. Для меня 
каждый день в университете был 
как увлекательное путешествие 
в мир знаний, где каждая лекция, 
каждое задание и каждый экзамен 
становились пробными камнями     
на пути к моему профессионально- 
му росту. 

Я благодарен родителям, ко- 
торые всегда поддерживали меня    

АРСЕН МИТИЧАШВИЛИ,
выпускник Алтайского института 
экономики, направление 
«Менеджмент»

«Сердечно благодарю профес- 
сорско-преподавательский состав, 
администрацию и всех сотрудников 
вуза за неоценимый вклад в фор- 
мирование профессионального со- 
знания студентов, а также за бес- 
ценый опыт, которым они ежеднев- 
но делятся с обучающимися. За со- 
вершенствование системы профес- 
сиональной подготовки специалис- 
тов важнейшей для нашего об- 
щества профессии. Желаю, чтобы 
коллектив института и в дальней- 
шем не утратил профессионального 
азарта, обогатился еще большими 
достижениями и свершениями в об- 
разовательной сфере!».

—————————————————————
ДЕНИС КУРГИН, 
выпускник Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Государственное 
и муниципальное управление»

«Сегодня для меня особенный 
день, день, когда я становлюсь вы- 
пускником Санкт-Петербургского 
университета технологий управле- 
ния и экономики. День, когда за- 
канчивается этап обучения, начатый 
много лет назад с момента моего 
поступления. Этот день наполнен 
радостью, гордостью и благодар- 
ностью за все, что университет дал 
мне на протяжении этого времени.

в моем выборе образования и карье- 
ры, благодарен друзьям, с которыми 
вместе прошли этот путь, и благо- 
дарен всем преподавателям и ад- 
министрации университета за воз- 
можность стать лучше, амбициоз- 
нее и увереннее в себе. Не могу       
не отметить моих личных настав- 
ников, которые всегда помогали       
и поддерживали меня на протяже- 
нии всего периода обучения, им я 
выражаю особые слова благодар- 
ности — директору Института уп- 
равления и информационных тех- 
нологий Евгению Федоровичу Щи- 
панову, заведующей кафедрой ме- 
неджмента и ГМУ Елене Викторов- 
не Ушаковой, помощнику директора 
Екатерине Константиновне Меден- 
цовой! 

Сегодня я становлюсь выпуск- 
ником СПбУТУиЭ — выпускником, 
который готов принять вызов со- 
временного мира, быть востребо- 
ванным на рынке труда и вносить 
свой вклад в развитие общества. Все 
студенты, которые сегодня окан- 
чивают наш университет — высоко- 
квалифицированные специалисты, 
готовые к сложным задачам и от- 
ветственности, с четкими целями      
и амбициями, все эти компетенции 
и качества университет закладывает 
в студентов на протяжении всего 
обучения.

Сегодня мы не просто заверша- 
ем этот этап обучения, мы откры- 
ваем новую страницу в своей жиз- 
ни, где открыты все возможности     
и перспективы. Пусть для будущих 
студентов СПбУТУиЭ наши дости- 
жения станут подтверждением то- 
го, что ничто не недостижимо для 
тех, кто стремится к знаниям, твор- 
честву, успеху и готов доказы-     
вать свое профессиональное совер- 
шенство.

Желаю университету продол- 
жать быть источником вдохновения 
и мудрости для будущих поколе- 
ний. Спасибо всем за поддержку,     
за веру в себя и в свое будущее. Се- 
годня я горжусь своим образовани- 
ем, своими достижениями и своими 
мечтами. Желаю всем студентам 
СПбУТУиЭ вдохновения на пути         
к новым вершинам, и встретимся       
в аспирантуре!».
—————————————————————
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ВЛАДИСЛАВА ПАВЛОВА, 
выпускница Колледжа, 
направление «Коммерция»

«После окончания школы я ак- 
тивно стала подбирать учебные за- 
ведения. Из большого числа кол- 
леджей выбрала именно на наш Кол- 
ледж СПбУТУиЭ. Он имел хорошие 
отзывы от студентов прошлых лет, 
многие писали про преподавателей, 
делая акцент на то, что они высоко- 
квалифицированные, это зацепило, 
сразу же подала документы, в ко- 
роткий срок мне ответили, и я по- 
ступила. 

Почему я выбрала именно ком- 
мерцию? Как мне кажется, она ок- 
ружает нас везде, куда бы ты не по- 
шел. В процессе обучения были по- 
лучены очень ценные знания, кото- 
рые пригодятся в жизни любого че- 
ловека. Данная сфера является уни- 
версальной, то есть получив образо- 
вание коммерсанта, можно рабо- 
тать по многим специальностям        
и на самых разнообразных пред- 
приятиях. Также появляется воз- 
можность открытия своего бизнеса, 
так как во время учебы нам дали все 
необходимые для этого знания.

Хочу выделить несколько пре- 
подавателей, которые оставили са- 
мые яркие воспоминания об учебе,    
и просто сами по себе они очень 
хорошие люди, которые всегда го- 
товы прийти на помощь. 

Татьяна Ивановна Токтарова, 
которая была моим куратором, че- 
ловек с большой буквы. Татьяна 
Ивановна помимо лекций любит 
проводить разного рода интерак- 

тивные игры, направленные на за- 
крепление пройденного материала. 
Очень трепетно относится к студен- 
там и бережно закладывает в них 
все необходимые знания. Да, наши 
лекции в тетрадях очень объем- 
ные, но по-другому никак. Благода- 
ря Татьяне Ивановне я с большим 
интересом изучала предметы, всег- 
да торопилась на ее пары, так как 
они были очень познавательны и ин- 
тересны. Хочется беспрерывно го- 
ворить слова благодарности этому 
человеку. Наша Татьяна Ивановна 
стала для меня и моей группы не 
просто куратором, а второй мамой, 
которая также переживает за ка- 
кие-то неудачи и безумно радуется 
нашим победам, хорошо закрытой 
сессии, успешной сдаче курсовой и 
дипломной работы. Спасибо Вам за 
все!

Также хочу выделить препода- 
вателя по статистике и финансам — 
Екатерину Андреевну Дёмину. На 
эти пары ты бежишь сломя голову, 
боясь опоздать и пропустить цен- 
ный материал, так как Екатерина 
Андреевна готова часами рассказы- 
вать своим студентам, как построе- 
на банковская система в РФ. Готова 
сделать из своих студентов финан- 
сово грамотных людей, которые зна- 
ют, как управлять собственным 
бюджетом. Педагогический талант, 
терпение, отзывчивость и знания 
Екатерины Андреевны помогают 
Колледжу выпустить достойную мо-
лодёжь. Учиться у такого препода- 
вателя — это бесценный опыт, кото- 
рый необходим каждому начинаю- 
щему специалисту. Не во всех учеб- 
ных заведениях можно встретить 
настолько талантливого человека     
в сфере экономики. Хочу сказать ог- 
ромное спасибо Вам, Екатерина Ан- 
дреевна, за то, что Вы на протя- 
жении двух лет закладывали в нас 
столь важные профессиональные 
знания. 

Благодарю остальных препода- 
вателей и сам Колледж, который 
предоставляет рабочие места для 
студентов после окончания обуче- 
ния. Перед каждой практикой у нас 
проходит ярмарка профессий, где 
можно пройти практику и в даль- 
нейшем трудоустроиться. Из боль- 
шого числа работников Колледжа

вы не найдете человека, который    
не поможет вам с вашим вопросом. 
Тут все строят дружеские отноше- 
ния и поддерживают друг друга. 

Будущим первокурсникам хочу 
пожелать следующее: вас ждет но- 
вая жизнь, новые знания, новые 
друзья, будущая профессия. Порой 
путь к вершинам тернист и долог,   
но результат всегда того стоит».
—————————————————————
ЕЛИЗАВЕТА ХВАЛОВА, 
выпускница Института языковых 
коммуникаций и психологии, 
направление «Лингвистика»

«Еще не окончив школу я знала, 
куда хочу поступать. Мой выбор пал 
на Санкт-Петербургский универси- 
тет технологий управления и эко- 
номики, на направление «Лингвис- 
тика. Перевод и переводоведение».

Меня привлекла доступность 
информации на сайте, оперативная 
работа приемной комиссии, про- 
граммы обучения и система скидок. 

За время обучения я ни разу      
не разочаровалась, что поступила 
именно в СПбУТУиЭ. Все мои ожи- 
дания совпали с реальностью. Лек- 
ции, как и практические занятия, 
всегда были интересными. Особен- 
но интересно было на практических 
занятиях по иностранным языкам — 
у меня это был английский и не- 
мецкий. Преподаватели подготав- 
ливали для нас различные интер- 
активные задания, проводили инте- 
ресные диалоги и делали большой 
уклон в развитие устной речи, что 
немаловажно для будущего пере- 
водчика. 
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 чения. Кабинеты, в которых прохо- 
дили занятия, были пригодными  
для комфортного нахождения и обу- 
чения. Преподаватели показывали 
свои профессиональные умения и ка- 
чества, подробно и грамотно доно- 
сили материал, отвечали на вопросы 
и заслуженно ставили оценки. Поэ- 
тому знания в голове отложатся, 
если еще дополнительно подкреп- 
лять их дома.

Сильных минусов замечено не 
было, может они имеются, но я их   
не нашла. Обучение не уступает го- 
сударственным университетам и ву- 
зам. Рекомендую всем к рассмотре- 
нию при выборе места обучения 
Санкт-Петербургский университет 
технологий управления и эконо- 
мики».
—————————————————————
АЛЕКСАНДРА СЕЛЯНИНА,
 выпускница Алтайского 
института экономики, 
направление «Юриспруденция»

«Хочу выразить огромную бла- 
годарность замечательному Алтай- 
скому институту экономики. Четыре 
года, проведенные в нем, запомнят- 
ся мне на всю жизнь. Высоко- 
квалифицированные преподаватели,
разносторонние студенты, разно- 
образные внеучебные мероприятия 
помогают сделать студенческую 
жизнь более насыщенной и создают 
ту приятную атмосферу, которая 
охватывает весь спектр занятости     
в институте. Хочется сказать огром- 
ное спасибо директору нашего вуза 
Максиму Анатольевичу Трухину за 
создание особой атмосферы между

Мы также тренировали практи- 
чески все виды перевода — и уст- 
ный (последовательный, синхрон- 
ный), и некоторые виды письменно- 
го перевода. Эти знания, несомнен- 
но, помогли успешно пройти учеб- 
ную, производственную и преддип- 
ломную практику, а также сформи- 
ровать переводческие компетенции. 
Лекции тоже не были скучными, 
преподаватели всегда пытались за- 
влечь студентов вопросами.

Мне нравится, что в универси- 
тете активно развивается научная 
деятельность! Каждый может найти 
для себя тему, которая его интере- 
сует, и выступить с ней на конкурсе, 
или даже написать научную статью. 
Я не стала исключением. За время 
обучения мне удалось написать че- 
тыре статьи, выступить на конфе- 
ренции в университете, принять 
участие в переводческом проекте 
Unique, стать лауреатом заочного 
тура XVIII Всероссийского конкурса 
достижений талантливой молоде- 
жи «Национальное достояние Рос- 
сии» и правительственным стипен- 
диатом г. Санкт-Петербурга в об- 
ласти языкознания и литературо- 
ведения! 

Я благодарна всем преподава- 
телям, которые делились с нами 
ценными знаниями и поддерживали 
на протяжении всех четырех лет! 
Хочется пожелать преподаватель- 
скому составу терпения и сил. Спа- 
сибо за ваш бесценный труд! Про- 
должайте зажигать огонь в глазах 
студентов!».
—————————————————————
МАРГАРИТА ПОПОВА, 
выпускница Института экономики 
и финансов, направление 
«Экономика»

«Обучение в стенах универси- 
тета было интересным. Не смотря 
на выпадения на карантин, удалось 
посетить много хороших мероприя- 
тий от университета: поучаствовать 
в конкурсах, побыть волонтёром.    
Да и виток развития творчества то- 
же имеется. Различные клубы по ин- 
тересам. Все это помогает прочувст- 
вовать студенческую жизнь в пол- 
ной мере.

Четыре года обучения пролете- 
ли незаметно. Предметы полностью 
соответствовали направлению обу- 

студентом и преподавателем. Кро- 
ме того, хотелось бы поблагодарить 
весь преподавательский состав и от- 
дельно своего научного руководите- 
ля по ВКР Елену Валерьевну Косья- 
ненко за индивидуальный подход    
к каждому студенту, за доброту     
и понимание.

Всем, кто хочет связать свою 
дальнейшую жизнь с юриспруден- 
цией, советую выбирать Алтайский 
институт экономики. Да, здесь под- 
разумевается большая самостоя- 
тельная работа в части всех дис- 
циплин. Это не просто. Но «дорогу 
осилит идущий». Я осилила и не жа- 
лею, а вам, первокурсники, удачи!».
—————————————————————
АННА АМИНОВА, 
выпускница Колледжа

«Хочу выразить искреннюю бла- 
годарность Колледжу СПбУТУиЭ    
за все знания и навыки, которые я 
приобрела в процессе обучения!

С самого начала обучения я по- 
чувствовала высокий профессиона- 
лизм преподавателей. Каждый из 
них — не только эксперт в своей 
области, но и человек, увлеченный 
своим предметом, способный про- 
будить интерес у студентов.

Особенно хочу отметить мое- 
го куратора, Екатерину Михайловну 
Суркову, которая стала настоящим 
помощником во время обучения. 
Она всегда была готова оказать по- 
мощь и поддержку, дать ценный со- 
вет и направить в правильное русло.

Благодаря знаниям и навыкам, 
полученным в Колледже, я уже сей- 
час, только заканчивая обучение, ус- 
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пешно работаю по своей специаль- 
ности. Выражаю огромную благо- 
дарность всему педагогическому со-
ставу, учебной части и сотрудникам 
колледжа.
Я однозначно рекомендую Кол- 
ледж СПбУТУиЭ всем, кто хочет по- 
лучить качественное образование     
и интересную студенческую жизнь».
—————————————————————
АННА АРХИПОВА, 
выпускница Юридического 
института, гражданско-правовое 
направление 

«Своё студенчество я провела    
в СПбУТУиЭ! Могу с уверенностью 
сказать, что это было самое счаст- 
ливое время, которое я точно буду 
вспоминать с улыбкой. Знания, по- 
лученные в стенах университета, 
уже помогают мне быть востребо- 
ванным юным специалистом в сфе- 
ре юриспруденции! Это большой 
стимул для карьерного роста и раз- 
вития, поэтому образование в Юри- 
дическом институте действительно 
на высоком уровне.

За время обучения я получила 
возможность поучаствовать во мно- 
гих образовательных проектах и ме- 
роприятиях. Уже на втором курсе 
обучения университет предоставил 
финансовую поддержку и возмож- 
ность поехать в Москву на образо- 
вательный семинар «Общественный 
дипломатический корпус — 2021» 
при поддержке Общественной па- 
латы РФ. Бесценный опыт участия 
положительно отразился на лич- 
ностном формировании дипломати- 
ческих качеств, которые на сегод-

няшний день помогают мне в вы- 
страивании деловых и рабочих от- 
ношений.

Благодаря крепкому сотрудни- 
честву Юридического института 
СПбУТУиЭ с Законодательными Со- 
браниями Санкт-Петербурга и Ле- 
нинградской области также пре-  
доставилась великолепная возмож- 
ность пройти учебную практику      
на базе Законодательного Собрания 
Ленинградской области. Соприкос- 
нуться напрямую с законотворчес- 
ким органом нашей страны — это 
большая честь для юного студента!

Сложно перечислить все меро- 
приятия за все четыре года обуче- 
ния — их было огромное множество, 
скучать точно не было времени! 
Было лишь стремление к знаниям, 
трудолюбие и большая поддержка 
от преподавателей и Юридического 
института в целом.

Хочу выразить огромную благо- 
дарность за возможность вести ак- 
тивную студенческую жизнь! Желаю
университету дальнейшего развития
и целеустремленных студентов!».
—————————————————————
ЛАРИСА МАНДИНА, 
выпускница Алтайского института 
экономики, направление 
«Юриспруденция»

«Алтайский институт экономи- 
ки оказался настоящим открыти-   
ем для меня. Преподаватели здесь 
не только профессионалы своего де- 
ла, но и заботливые наставники, ко- 
торые всегда готовы помочь и под- 
держать. Образовательная програм- 
ма оказалась не только интересной, 

но и очень полезной для моего бу- 
дущего профессионального роста. 

Атмосфера в институте друже- 
любная и поддерживающая, что де- 
лает обучение здесь ещё более при- 
ятным. Я рада, что выбрала именно 
этот институт для своего образо- 
вания».
—————————————————————
ВЕРОНИКА БЕЛЯЕВА, 
выпускница Колледжа, 
направление «Право и судебное 
администрирование»

«Я обучалась в Колледже два 
года и хочу поделиться своими впе- 
чатлениями. Во-первых, хочу отме- 
тить профессионализм преподава- 
телей, которые обладают обширны- 
ми знаниями в области права и были 
всегда готовы помочь студентам. 
Интересные и практичные занятия 
позволили нам не только усваивать 
теорию, но и применять ее на прак- 
тике. 

Особенную благодарность вы- 
ражаю моему куратору, руково- 
дителю ВКР, преподавателю арби- 
тражного процесса и конституци- 
онного права Ольге Владимировне 
Марченко, преподавателю по уго- 
ловному праву и процессу Марине 
Владиленовне Ивановой, препода- 
вателю теории государства и права, 
гражданского права Марии Алексе- 
евне Чаплыгиной, а также препода- 
вателям по исполнительному про- 
изводству Тамаре Сергеевне Ко- 
рольковой и Джамият Сайидметов- 
не Адиловой. 

Также стоит отметить органи- 
зацию учебного процесса: все заня- 
тия проводились в удобное для сту- 
дентов время, были доступны до- 
полнительные консультации и прак- 
тические занятия. Благодаря этому 
мы смогли глубже понять принципы 
права и подготовиться к будущей 
профессиональной деятельности.

Наконец, стоит выделить хоро- 
шо организованную практику, ко- 
торая дала возможность приме-      
нить полученные знания на прак- 
тике и улучшить навыки работы
юриста.

Колледж оставил у меня поло- 
жительное впечатление, и я благо- 
дарна за качественное образова- 
ние и подготовку к будущей про- 
фессии».
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ной цели. Я искренне рекомендую 
этот университет и особенно ка- 
федру педагогики и психологии 
всем, кто стремится к получению 
глубоких знаний и практических на- 
выков в этой области».
—————————————————————
АНАСТАСИЯ КАЛЕНИЧ, 
выпускница Колледжа, 
направление «Коммерция»

«Хочу поблагодарить весь пре- 
подавательский состав за все зна- 
ния, умения и время, уделенное для 
нас! Отдельное спасибо хочется ска- 
зать Екатерине Андреевне Деминой, 
Татьяне Ивановне Токтаровой и Еле- 
не Викторовне Свечинской за их под- 
держку, терпение и любовь к своему 
делу! 

Также в этом университете я на- 
конец смогла раскрыться не только 
в знаниях, но и в творчестве: сотни 
конкурсов, концертов, замечатель- 

—————————————————————
ГЕННАДИЙ ИГЛИН, 
выпускник Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Государственное и 
муниципальное управление»

«За четыре счастливых года 
моего увлекательного обучения со 
мной произошло огромное коли- 
чество событий, изменивших мыш- 
ление, и за которые я благодарен 
своей Alma mater. Наивысшее спа- 
сибо сотрудникам моего Института 
управления и информационных тех- 
нологий, в частности Евгению Фе- 
доровичу Щипанову и незаменимой 
Екатерине Константиновне Меден- 
цовой, а также Елене Викторовне 
Ушаковой, заведующей кафедрой 
менеджмента и государственного   
и муниципального управления за то, 
что всегда шли нам навстречу и по- 
могали в трудную минуту обучения.

Спасибо университету за пре- 
красных преподавателей. Спасибо 
Ксении Алексеевне Кузьминой, за 
то, что теперь у меня появился за- 
дел на поприще профессорско- 
преподавательской и научно-пуб- 
лицистической деятельности. Впе- 
реди большие вызовы, в реализа- 
ции которых я нисколько не сомне- 
ваюсь! 

Университет открыл глаза на то,
что абсолютно все возможно, бла- 
годаря ему я успел пройти практику 
в Государственной Думе Российской 
Федерации, побывать на Всероссий- 
ской встрече государственных и му- 
ниципальных служащих в Нижнем 
Новгороде и успел попутешество-

вать в Казань в рамках программы 
студенческого туризма! 

Кажется, что вот только все на- 
чинается в студенческой жизни, как 
будто этого ничего не было, но уже 
все позади, на руках красный дип- 
лом! С грустью в душе, но полный 
уверенности в своих собственных 
силах и надеждах, я заглядываю    
в будущее и вижу радость побед      
и чудных открытий на своем пути!».
—————————————————————
РОЖКОВА КРИСТИНА, 
выпускница Института языковых 
коммуникаций и психологии, 
направление «Психология»

«С самого начала моего обуче- 
ния в СПбУТУиЭ я была приятно 
удивлена дружелюбной и открытой 
атмосферой, царящей в универси- 
тете. Преподавательский состав от- 
личается высоким профессионализ- 
мом, готовностью поддержать сту- 
дентов в их стремлении к знаниям    
и развитию. Особенно хотелось бы 
отметить нашу кафедру педагогики 
и психологии. Преподаватели ка- 
федры — это настоящие профессио- 
налы своего дела, которые не толь- 
ко отлично преподают теоретичес- 
кие основы, но и делятся практичес- 
ким опытом, что чрезвычайно ценно 
для будущих специалистов.

Лекции и семинары проходят    
в интерактивной форме, что способ- 
ствует активному вовлечению сту- 
дентов в учебный процесс. На ка- 
федре всегда готовы ответить на  
все вопросы, помочь разобраться   
в сложных темах и оказать под- 
держку в научных исследованиях. 
Особое внимание уделяется прак- 
тической подготовке: стажировки, 
практические занятия, которые по- 
зволяют применить полученные зна- 
ния на практике, что является важ- 
ной составляющей обучения. Также 
университет и кафедра педагогики   
и психологии предоставляли ши- 
рокий спектр дополнительных воз- 
можностей для личностного и про- 
фессионального роста: научные кон- 
ференции, семинары, тренинги и ма- 
стер-классы.

В СПбУТУиЭ я нашла не только 
качественное образование, но и под-
держку со стороны кафедры, что 
помогает мне уверенно двигаться 
вперед к своей профессиональ-
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ные преподаватели-организаторы 
на одной волне со студентами — это 
ли не самый лучший вуз? 

Хочу пожелать первым курсам 
удачных сессий, счастливой студен- 
ческой жизни, это время так быстро 
летит, не упускайте его!».
—————————————————————
МИХАИЛ МЕРКУРЬЕВ, 
выпускник Смоленского института 
экономики, направление 
«Менеджмент»

«Это было круто! Такая фраза 
первой приходит на ум, когда спра- 
шивают о студенчестве и том месте, 
где я обучался. Не верю, что я уже 
выпускник…

Причем «было» — это скорее 
легкое сожаление, что для меня 
первое высшее образование уже 
получено, и нельзя отмотать пленку 
назад и начать сначала. И пускай это 
был заочный формат, и я появлялся 
в институте два раза в год в период 
сессий, время, проведенное в стенах 
Смоленского института экономики, 
было классное!

В моем прекрасном вузе во 
время обучения были и трудности, 
когда я совсем ничего не понимал, 
но потом с помощью грамотных пре- 
подавателей и с огромным своим 
трудом доходил до сути. Вообще 
постигать что-то новое колоссально 
интересно.

Любимыми дисциплинами бы- 
ли «Управление проектами», «Стра- 
тегический менеджмент» и «Мар- 
кетинг». Особый интерес вызывали 
дисциплины, который вел у нас 
преподаватель-практик Денис Фе-

дорович Михалев, известный у нас   
в Смоленске предприниматель. Вел 
он предметы «Управление социаль- 
ным развитием организации» и «Кор-
поративная социальная ответствен- 
ность». Приводил примеры из прак- 
тики, как директор организации, это 
было очень здорово!

Одним из ярких моментов так- 
же было приглашение меня как сту- 
дента на ежегодные научные ме- 
роприятия, проводимые в Смолен- 
ском институте экономики в рамках 
«Всероссийской студенческой неде- 
ли». Если позволяла служба, всегда 
приезжал на конференции, мастер- 
классы.

Вообще, выпуститься я должен 
был еще в марте 2024 года, но об- 
стоятельства сложились так, что я 
находился в этот момент в слу- 
жебной командировке и защищал 
нашу Родину. И здесь я снова неи- 
моверно благодарен своей альма- 
матер, а также руководству голов- 
ного вуза, которые, применив инди- 
видуальный подход ко мне, своему 
студенту, позволили перенести за- 
щиту и выпуститься в июне, когда 
командировка была завершена. Точ- 
но знаю, что ко всем участникам СВО   
в университете особый подход, есть 
сослуживцы, закончившие Смолен- 
ский институт экономики в прош- 
лом году. Защитился я, кстати, на 
«хорошо», был очень рад. 

Особую благодарность хочу вы- 
разить руководству Смоленского 
института экономики, нашей заве- 
дующей кафедрой менеджмента        
и ГМУ Елене Владимировне Тарасо- 
вой, своему научному руководите- 
лю ВКР Маргарите Анатольевне 
Гайдук, всему профессорско-препо- 
давательскому составу и сотруд- 
никам института за заботу и помощь 
в обучении.

Желаю своему родному Смо- 
ленскому институту экономики про- 
должать расти и развиваться, сохра- 
нять и приумножать все самое хоро- 
шее, что было создано за эти годы! 

Дорогие педагоги, будьте 
здоровы, будьте энергичны, будьте 
счастливы! Творческого вам вдохно- 
вения, открытых, целеустремленных
студентов и исполнения желаний!

Будущим первокурсникам, ко- 
торые поступят в этом году в Смо- 

ленский институт экономики, же- 
лаю побольше отличных оценок     
в зачетке, прочувствовать студен- 
чество в полной мере и получить как 
можно больше знаний! Это очень 
пригодится в жизни».
—————————————————————
АЛЕКСАНДРА КЛИМОВА, 
выпускница Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Менеджмент»

«Обучение в СПбУТУиЭ стало 
для меня бесценным опытом. Этот 
путь был наполнен мотивацией         
и поддержкой со стороны препо- 
давателей и сотрудников универ- 
ситета. Благодаря их профессио- 
нализму и заботе я выросла не толь- 
ко как специалист, но и как лич- 
ность. Хочу сказать отдельное спа- 
сибо моему научному руководи- 
телю Анатолию Ивановичу Мордов- 
цу за неоценимую помощь и под- 
держку в моей научной деятель- 
ности. Ваш вклад делает универ- 
ситет уникальным. 

Благодарю за все возможности 
и опыт, которые я получила здесь!».
—————————————————————
ЕКАТЕРИНА ФЕДИНА, 
выпускница Юридического 
института, гражданско-правовое 
направление

«В первую очередь хотелось    
бы поблагодарить весь преподава- 
тельский состав нашего универси- 
тета. Я очень благодарна каждо-    
му преподавателю, встретившемуся 
на моём пути обучения. Несом- 
ненно, каждый вложил и передал 
часть своих бесценных практичес- 
ких и теоретических знаний. 
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Хочу выразить слова благодар- 
ности старшему преподавателю ка- 
федры конституционного и между- 
народного права Денису Георгие- 
вичу Горшкову. 

Денис Георгиевич, на сегодняш- 
ний момент мы уже являемся кол- 
легами, спасибо, что когда-то раз- 
глядели во мне Вашего помощника. 
Вы вложили в меня огромный прак- 
тический опыт и теоретические зна- 
ния в области адвокатуры. Именно 
Вы научили с нуля писать и правиль- 
но оформлять все процессуальные 
документы, внедрили в процесс 
работы судов, а также рассказали     
о своём опыте и начале пути. Я
очень благодарна Вам за то, что Вы 
мне дали! 

Юлия Сергеевна Алексеева, мой 
дорогой научный руководитель! Я 
благодарю Вас за терпение, помощь 
и поддержку на каждом этапе обу- 
чения. Вы учили нас не только граж- 
данскому праву, но также и всегда 
быть человеком. Вы безумно вдох- 
новляете меня и радуете не только 
как преподаватель, но и как человек! 
Спасибо, что учили стремиться к ус- 
пеху в этой непростой области. 
Отдельное спасибо за моральную 
поддержку и веру в меня на этапе 
написания дипломной работы. Спа- 
сибо за всё, что Вы делаете! 

Светлана Леонидовна Паевская, 
спасибо Вам! Мне очень приятно 
было присутствовать на Ваших лек- 
циях и практических занятиях. Ваш 
профессионализм помог мне раз- 
вить свои навыки и достичь новых 
высот в учебе. Спасибо, дорогой 
преподаватель!

Обучение в университете было 
для меня очень интересным и по- 
лезным опытом. Поступая в универ- 
ситет, я не предполагала, что че- 
тыре года обучения откажутся таки- 
ми насыщенными и яркими. Участие 
в научных конференциях, форумах, 
кружках и проектах помогло мне 
расширить свои знания и навыки. 
Также университет предоставлял 
возможность пройти стажировку      
в различных учреждениях, что было 
отличным опытом для будущей 
карьеры. Хочется выразить отдель- 
ную благодарность Максиму Влади- 
мировичу Колмогорову за проведе- 
ние практики в МО РФ. Бесценный

опыт, который я, пожалуй, никогда 
не забуду… Мероприятия, форумы, 
посещения курсов, конкурсов, прак- 
тик раскрыли меня абсолютно с дру-
гой стороны. 

Особенно сильное впечатление 
на меня оказала олимпиада по кри- 
миналистике, проведённая и орга- 
низованная Татьяной Витальевной 
Лутошкиной. Именно эта олимпиа- 
да помогла раскрыть во мне ка- 
чества лидера и борца. 

Считаю, что университет обес- 
печил мне все необходимые зна- 
ния и навыки для успешного старта 
в моей профессиональной жизни!».
—————————————————————
СОФЬЯ КВАСНЮК, 
выпускница Колледжа, 
направление «Коммерция 
по отраслям»

«В период, когда нужно было 
поступать, единственное что меня 
заинтересовало, это профессия ме- 
неджера по продажам, а Колледж 
СПбУТУиЭ был первым, куда я по- 
дала документы и решила, что этот 
вариант мне подходит. 

Мало было предметов, которые 
были не интересны. Все по-своему 
развивали и давали возможность уг- 
лубиться в эти знания.

Я выделю трех преподавателей. 
Татьяна Ивановна Токтарова — во- 
первых, это наш куратор, и ей не- 
мало доставалось из-за нас, а во- 
вторых, она преподавала у нас два 
предмета, которые хорошо развива- 
ли и не были скучными, особенно 
«Организация коммерческой дея-
тельности». 

Второй преподаватель, которо- 
го хотелось бы выделить — Ека- 
терина Андреевна Демина, препо- 
давала два предмета, но «Финансы, 
налоги и налогообложение» был 
ужасно интересен, особенно пора- 
жали ее знания в этой области и то, 
как она хотела, чтоб мы также были 
финансово грамотны. 

И третий преподаватель — Еле- 
на Викторовна Свечинская. Её под- 
ход был для меня самым комфорт- 
ным. Преподаватель в одну минуту 
мог смеяться с тобой, но в то же 
время давал понять, что учиться 
нужно, и практика сама себя не на- 
пишет. 

Спасибо Колледжу за возмож- 
ность узнать многое, за интересных 
преподавателей, которые действи- 
тельно хотят поделиться своими 
знаниями и опытом».

—————————————————————
АЛЕКСАНДР КУЗИН, 
выпускник Института экономики 
и финансов, направление 
Экономика»

«СПбУТУиЭ предоставил мне 
возможность получить высокока- 
чественное образование в области 
экономики. Преподавательский со- 
став университета обладает бога- 
тым опытом и профессионализмом, 
что позволило мне углубленно изу- 
чить предметы по своему направ- 
лению. Администрация университе- 
та всегда готова помочь студентам, 
оказывая поддержку и консульта- 
ции по различным вопросам.
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мандном и индивидуальном зачете. 
А главное, что я получу приглаше- 
ние от деканата своего института 
стать руководителем научного на- 
правления в Студенческом совете    
и помогать дальше развиваться Про- 
ектному офису и мотивировать дру- 
гих студентов на активное участие    
в студенческой и научной деятель- 
ности.

Впереди за месяцы и годы уче- 
бы меня ждало немало новых от- 
крытий, проектов, стартапов, фору- 
мов, путешествий и еще много все- 
го. Благодаря поддержке препода- 
вательского состава университета,   
а именно моим преподавателям Ана-
толию Ивановичу Мордовцу и Та- 
маре Валерьевне Чирковой, я заин- 
тересовалась проектной деятель- 
ностью и применила знания и со- 
веты, полученные на их занятиях,    
на практике — разработав вместе      
с командой форума «Территория 
Смыслов» инновационный стартап 
-проект «IT-глэмпинг». Этот проект 
за время своего существования стал 
победителем в нескольких конкур- 
сах за звание лучшего студенчес- 
кого проекта, получил множество 
положительных отзывов и даже пи- 
сем-поддержки в его реализации    
от значимых и почетных людей, та- 
ких как Владимир Пирожков, осно- 
ватель конструкторского бюро, где 
разрабатывали дизайн Сухого Су- 
перджета, и Евгения Гудова, основа- 
теля и руководителя Планетария №1
и Люмьер-Холла. Также хочу ска- 
зать большое спасибо руководству 
Института управления и информа- 

Полученный опыт и знания яв- 
ляются надежным фундаментом
для моего будущего профессио-
нального развития».
—————————————————————
АНГЕЛИНА КАЗАРЕЗОВА, 
выпускница Колледжа, 
специальность «Банковское дело»

«Я хочу поблагодарить в первую 
очередь преподавателя Колледжа 
СПбУТУиЭ Марию Андреевну Вял- 
кову за бесценный труд, который 
она вложила в меня как будущего 
специалиста в банковской сфере. 
Мария Андреевна — настоящий про- 
фессионал и, самое главное, замеча- 
тельный человек, ценящий свою ра- 
боту. С ней мы прошли через мно- 
гое, экзамены позади, а выпускной 
впереди!

Благодарю СПбУТУиЭ за воз- 
можность не только получить зна- 
ния, но и ценный опыт в моей про- 
фессиональной сфере!».

—————————————————————
ЮЛИЯ СКРИПИЛОВА, 
выпускница Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Государственное 
и муниципальное управление»

«Вот и пролетели четыре года 
обучения в нашем университете. 
Честно говоря, до сих пор не могу 
поверить, что это время прошло так 
быстро. В 2020 году, когда я только 
выбирала вуз для поступления, бы- 
ло сложное время пандемии, из-за 
которой многие правила универси- 
тетской «игры» изменились. Я по- 
ступала в СПбУТУиЭ с двумя целя- 
ми — получить опыт обучения за ру- 
бежом благодаря нашей системе 
международных программ с воз- 
можностью пройти обучение в тече- 
ние одного семестра в универси- 
тете-партнере и провести самые на- 
сыщенные студенческие годы с мно-
жеством возможностей, путешест- 
вий и построением карьерного пути. 
Мечты и цели были глобальными, 
но для их достижения предстояло 
действовать локально. 

Будучи студенткой первого и 
второго курсов, я только осваива- 
лась в университете, в то сложное 
время с дистанционным форматом 
обучения и пандемией коронавиру- 
са казалось, что все мои планы про 
активности, международные стажи- 
ровки и насыщенную студенческую 
жизнь останутся лишь планами. Но 
даже в такое сложное время наш 
университет смог создать возмож- 
ности для саморазвития студентов   
и замотивировать меня лично на бу- 
дущую активную учебу и деятель- 
ность. В нашем Институте эконо- 
мики, менеджмента и ИТ (сейчас 
Институт управления и ИТ) был про- 
веден кейс-чемпионат «Soft Skills»    
на базе только что открывшегося 
Проектного офиса UME.LAB, кото- 
рый стал для меня отправной точ- 
кой в моей деятельности и мес-   
том для воплощения и реализа-   
ции идей. На тот кейс-чемпионат      
я пришла просто потому, что «а по- 
чему бы и нет», тогда я еще не зна- 
ла, что именно там я познакомлюсь 
со студенческим активом нашего 
вуза, вместе с командой разработа- 
ем прикладные решения для кейсов 
и даже займем призовые места в ко- 
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не показалась захватывающей, исхо- 
дя из производственной практики    
в судах и УСД.

Преподаватели были очень 
классные! На первом курсе были      
и судьи, и практикующие юристы. 
Судьи Самсонова и Иванова — зо- 
лотые преподаватели, пришли пе- 
редать знания, а не поиздеваться
над нашими нервами. 

На втором курсе было много 
спорных моментов, что тут скры- 
вать. Кто-то из преподавателей нас 
бросил посреди учебного процесса, 
и на замену поставили нового пре- 
подавателя, но она справилась со 
своей задачей, мы вместе изучали 
судебную статистику, было ощуще- 
ние, что каждая лекция была прак- 
тикой. Спасибо, Асмик Грандовна 
Айвазян!

Отдельно благодарна Ольге 
Владимировне Марченко, она как 
наш куратор всегда поддерживала   
и толкала вперед, хоть иногда нам 
хотелось отчислиться. Мы дошли 
до финишной прямой благодаря 
ей!».
—————————————————————
ФЁДОР УСОВ, 
выпускник Института языковых 
коммуникаций и психологии, 
направление «Психология»

«Я учился в СПбУТУиЭ на на- 
правлении «Психология» с 2020 го- 
да. Хочу выразить огромную благо-  
дарность за профессиональное ма- 
стерство преподавателей, качество 
проводимых занятий и мероприя- 
тий, наставления, а также за всю 
оказанную мне помощь. Учёба

ционных технологий в лице Екате- 
рины Константиновны Меденцо-
вой, Евгения Федоровича Щипанова 
и Елены Викторовны Ушаковой, ко- 
торые за весь период нашего обу- 
чения организовывали, находили      
и приглашали нас на различные 
мероприятия, конкурсы и активнос- 
ти, которые не просто позволяли 
провести время с пользой, но благо- 
даря которым я нашла свой вектор 
развития, построила сильный лич- 
ный бренд и получила статус вос- 
требованного эксперта и специалис- 
та в своей сфере. 

Мое послание для нынешних     
и будущих студентов университета: 
действуйте! Не бойтесь новых вы- 
зовов, не сидите на одном месте — 
ищите и создавайте для себя воз- 
можности для развития. Если вы хо- 
тите, чтобы ваше обучение в уни- 
верситете прошло не просто в виде 
сидения на парах и получения за- 
ветного диплома в конце, а чтобы 
оно было насыщенным событиями, 
новыми знакомствами, бесплатны- 
ми путешествиями по России и ми- 
ру, а также приносило вам прак- 
тическую пользу в виде офферов        
в крупные компании, так чтобы вы 
еще могли выбирать к кому бы 
пойти, или получения 1 млн. руб.      
за свои идеи в конкурсе «Твой Ход», 
или увидеть своими глазами Тихий 
океан и презентации своей идеи      
по развитию Сахалина перед дейст- 
вующим губернатором области на 
Всероссийском форуме «Острова» 
от Росмолодежи. Вы студенты, вы 
молодые, и вокруг вас тысячи и де- 
сятки тысяч возможностей в самых 
разных сферах и направлениях, и все 
они ждут одного — вашего искрен- 
него решения стать их частью и вос- 
пользоваться этим.

Удачи студентам, и спасибо лю- 
бимому университету за такую воз- 
можность здесь учится!».
—————————————————————
НИКОЛЬ ТЯНЬ, 
выпускница Колледжа, 
направление «Право и судебное 
администрирование» 

«За два года в колледже полу- 
чилось понять, что изучение закона 
реально приносит мне удовольст- 
вие, хоть сама специальность «Су- 
дебное администрирование» мне    

в этом вузе была для меня в радость, 
все занятия были грамотно расстав- 
лены по дням так, что всегда хва- 
тало времени на работу или отдых.

Отдельную благодарность хочу 
выразить преподавателям моей ка- 
федры за всю проделанную работу: 
благодаря им у студентов было 
реальное желание узнавать что-то 
новое и становиться лучше. Вуз об- 
орудован всем нужным для обуче- 
ния, включая прекрасную библиоте- 
ку, где мы могли найти все ин- 
тересующие нас книги. Рекомендую 
этот университет всем подросткам, 
поступив в него – вы не пожалеете!».

—————————————————————
АНТОН МАКСИМОВ, 
выпускник Колледжа, 
направление «Коммерция»

«Этот Колледж я выбрал по со- 
вету друга, а направление «Коммер- 
ция по отраслям» потому, что ближе 
всего к сердцу, т. к. с детства наблю- 
дал, как мои родители развивают 
свой бизнес. В будущем я хотел бы 
иметь свой собственный бизнес, а 
также продолжить дело моих роди- 
телей. К счастью, Колледж дал мне 
все возможные знания для этого. И  
в процессе обучения я ни разу не по- 
жалел, что получал знания именно   
в этом заведении. 

Наиболее любимыми предме- 
тами для меня оказались: «Агент 
коммерческой деятельности», «Ор- 
ганизация торговой деятельности», 
«Статистика», «Торговая деятель- 
ность» и «Товароведение».

Все преподаватели хорошо обу- 
чали, но не могу не отметить своего
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куратора Татьяну Ивановну, которая 
является просто мастером своего 
дела. Её колоссальное терпение, 
профессионализм, любовь к свое- 
му делу и умение донести знания   
до любого студента произвели    
на меня огромное впечатление, в бу- 
дущем я хотел бы стать таким же 
профессионалом. Также хочу отме- 
тить Екатерину Андреевну и Елену 
Викторовну, которые также явля- 
ются отличными преподавателями 
по тем же самым причинам.

Хочу выразить огромную благо- 
дарность Колледжу за отличный 
кадровый состав и предоставлен- 
ные знания, которые открывают нам 
новые возможности и перспективы!».

—————————————————————
АНАСТАСИЯ ЛУБЕНЕЦ, 
выпускница Юридического 
института, направленность 
«Правоохранительная 
деятельность»

«Эти четыре года пролетели 
незаметно благодаря работе препо- 
давателей и руководящего состава. 
Также нельзя не отметить вклад 
моей любимой группы ОЮИб-Ю
01-20-1, в которой все эти годы я 
была старостой. Были недопонима- 
ния, ссоры и другие казусы, но, не- 
смотря на подобные минусы, у нас 
все складывается хорошо.

Отдельно хотелось бы побла- 
годарить людей, которые сыграли   
в моей дальнейшей жизни и карьере 
в целом большую роль.

Татьяна Витальевна Лутошки- 
на — педагог, не побоюсь этого сло- 
ва, от Бога. Именно этот препода-

ватель вложил в меня все самое 
важное, это касается не только 
знаний и навыков по дисциплинам, 
но и человеческих качеств. Благо- 
даря ей я определилась со своей 
будущей профессией ещё на втором 
курсе, когда мы начали изучать 
профильные дисциплины, такие как: 
судебная бухгалтерия, судебная ме- 
дицина, криминалистика и многие 
другие важные предметы. Она вела 
нашу группу все эти четыре слож- 
ных года, помогала, была настоя- 
щим наставником. Для меня Татьяна 
Витальевна была и всегда будет вы- 
дающейся личностью. 

Следующий важный человек — 
Алексей Валерьевич Далинин, заве- 
дующий кафедрой уголовного права 
и процесса и по совместительству 
наш преподаватель. Он показал нам 
правдивую картину работы право- 
охранительных органов, направлял   
в выборе, рассказывая все плюсы      
и минусы, не скрывая при этом 
«скелеты в шкафу». Для меня он так- 
же стал прекрасным руководителем 
во время моей работы на кафедре, 
хоть она и продолжалась не так 
много, как хотелось.

И, наконец, ещё один человек, 
которому я хотела бы выразить сло- 
ва благодарности — Татьяна Ми- 
хайловна Варюшенкова, замести- 
тель директора Юридического 
института по учебной и воспита- 
тельной работе. Именно она помог- 
ла мне начать путь целеустрем- 
лённого специалиста и, в целом, 
личности. Если бы не её предло- 
жение на первом курсе попрактико- 

ваться в работе правоохранитель- 
ных органов, то и не знаю, на что пал 
бы мой выбор сейчас в профессио- 
нальной деятельности.

В заключении хочется от имени 
всех выпускников поблагодарить 
наших преподавателей, которые     
не только вложили в наши головы 
знания, но и привили любовь к свое- 
му делу. Мы обещаем брать с вас 
пример и достойно справляться         
с любыми жизненными испытания- 
ми. Я хочу сказать спасибо нашим 
родителям, которые воспитали нас, 
поддерживали и заботились о нас 
все эти годы. 

Абитуриенты, наши будущие 
умы, наши светлые головы, буду-  
щее нашей страны! Пусть каждый   
из вас запомнит эти чудесные, без- 
заботные и сложные студенческие 
годы. Желаю удачи, энергии, вдох- 
новения, ярких впечатлений, легких 
экзаменов, интересных событий.
Пусть студенческие годы пройдут 
легко, беззаботно и оставят прият- 
ные воспоминания на всю жизнь».
—————————————————————
АЛЁНА ЧЕРНАЯ, 
выпускница Института экономики 
и финансов, направление 
«Менеджмент»

«Обучение на бакалавриате в на-
шем вузе было для меня незабы- 
ваемым опытом. Профессорский 
состав высококвалифицированный 
и всегда готов помочь студентам       
в учебе и карьерном росте. Занятия 
проходили интересно и познава-
тельно, а практические занятия по- 
могли мне лучше понять свою спе- 
циализацию.
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Кроме того, в университете пре- 
доставляются различные возмож-
ности для саморазвития и профес- 
сионального роста, такие как ста- 
жировки, конференции и семинары. 
Я благодарна университету за такой 
широкий спектр возможностей.

В результате обучения на ба- 
калавриате я приобрела не только 
академические знания, но и ценный 
опыт работы в команде, умение ана- 
лизировать информацию и прини- 
мать взвешенные решения. Я увере- 
на, что полученное образование по- 
может мне достичь успеха в буду- 
щей карьере».
—————————————————————
ЛЕОНИД ТИЩЕНКО, 
выпускник Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Прикладная 
информатика»

«Я считаю, что качество образо- 
вания напрямую влияет на всю даль- 
нейшую жизнь будущего специа- 
листа. А атмосфера в университе-  
те напрямую влияет на мотивацию   
к обучению и в целом на форми- 
рование личности студентов. Наш 
университет успешно сочетает в се- 
бе все эти лучшие качества.

За годы прекрасного обучения    
я ни разу не усомнился в правиль- 
ности выбора университета, где вы- 
сокопрофессиональные преподава- 
тели неустанно делали из нас высо- 
коклассных специалистов. Помимо 
знаний, которые соответствуют вы- 
сочайшим стандартам качества, я 
встретил здесь людей, которые на- 
всегда останутся для меня лучшими 
друзьями и наставниками!

Покидая университет, я благо- 
дарю его за то, что он дал мне все 
необходимое для достижения вы- 
сот. Спасибо всему коллективу за 
неоценимый вклад в судьбы каждо- 
го из нас».
—————————————————————
АЛИНА ЖУКОВА, 
выпускница Института управления 
и информационных технологий, 
направление «Менеджмент»

«Хочу выразить искреннюю бла- 
годарность СПбУТУиЭ за то, что он 
был частью моего образовательного 
пути в течение последних четырех 
лет. Ваше учебное заведение стало 
для меня не только местом по- 
лучения знаний, но и ценного опыта 
личностного и профессионального 
роста.
За время учебы я получила нео- 
ценимые знания в области менедж- 
мента, которые я смогу применять   
в своей будущей карьере. Особенно 
хочу отметить Олега Валентино- 
вича Бабюка, Татьяну Сергеевну 
Афанасьеву, Виктора Валентинови- 
ча Курлова, которые сделали зна- 
чительный вклад в мое образование.  
Их профессионализм, открытость     
к общению и готовность помочь
всегда вдохновляли меня на дости- 
жение новых высот.

Также хочу выразить благодар- 
ность Евгению Федоровичу Щипа- 
нову, Елене Викторовне Ушаковой, 
Екатерине Константиновне Меден- 
цовой и Галине Егоровне Карасевой 
за их невероятное усердие и про- 
фессионализм в работе с нами, 
студентами. Особенно хочу отме- 
тить вашу добросовестность и от- 

зывчивость в сложных моментах, 
когда нам требуется помощь или 
консультация.

Еще раз огромное спасибо за 
все, что вы сделали для меня и дру- 
гих студентов. Желаю университету 
дальнейших успехов и процветания».
—————————————————————
МАРИЯ НИКУЛИНА, 
выпускница Колледжа, 
направление «Коммерция»

«Уважаемая администрация 
СПбУТУиЭ, выражаю искреннюю 
благодарность за полученное об- 
разование, поддержку в реализации  
себя в сфере коммерции, за помощь 
в решении проблем. Обучение в Кол-
ледже было ценным опытом, по- 
лезным для профессионального раз- 
вития, приятным и плодотворным.

Особую благодарность хочет- 
ся выразить Татьяне Ивановне Ток- 
таровой, Елене Викторовне Свечин- 
ской и Екатерине Андреевне Дё- 
миной за полученные знания, на- 
выки и возможность обладать цен- 
ным опытом в изучении таких пред- 
метов, как «Агент коммерческий», 
«Статистика» и «Товароведение».
Спасибо за ваш профессионализм, 
ваше внимание, вашу поддержку.

Желаю Вам процветания и но- 
вых успехов!».
—————————————————————
АЛИНА ИВАНОВА, 
выпускница Юридического 
института, гражданско-правовое 
направление 

«Хочется выразить благодар- 
ность Санкт-Петербургскому уни-
верситету технологий управления   
и экономики за получение качест- 
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венного и доступного образования. 
Отдельно стоит отметить препода- 
вательский состав Юридического
института. Преподаватели-практи- 
ки, которые не только преподавали 
материал, но и делились личным 
опытом из профессиональной дея- 
тельности. 

Университет дает возможность 
каждому попробовать себя в науч- 
ной деятельности и расширить свои 
профессиональные навыки, а так- 
же поучаствовать в конференциях  
за пределами города. Желаю уни- 
верситету дальнейшего процветания 
и благополучия!».
—————————————————————
АНАСТАСИЯ ВЕТРОВА, 
выпускница Колледжа, 
направлении «Коммерция» 

«При выборе колледжа я смо- 
трела на направления и сроки обу- 
чения, и этот Колледж подошёл мне 
по всем своим параметрам. 

С самого начала обучения у ме- 
ня появился интерес к учебе. Каж- 
дый день я узнавала для себя по- 
лезную и интересную информацию. 
Обучение для меня было не таким 
сложным, как я себе это пред-
ставляла. Преподаватели всегда по- 
могали и объясняли то, что было    
не понятно.

Процесс обучения в Колледже 
продуман и организован так, чтобы  
каждый студент мог не только ус- 
воить объем информации, но и нау- 
читься применять знания на прак- 
тике. Практические занятия были 
интересные: решение задач, запол- 

нение документов, творческие зада- 
ния и т. д. 

Я благодарна всем преподава- 
телям за терпение, профессионализм
и за знания, которые вы нам дали!».
—————————————————————
АЛИНА АНИКИНА, 
выпускница Института экономики 
и финансов, направление 
«Менеджмент»

«Заканчиваю в этом году уни- 
верситет, и наконец можно смело 
подводить итоги, что же было хо- 
рошего и не очень за прошедшие 
четыре года обучения.

У нас обучение делилось на не- 
сколько основных этапов, пусть         
и не официально, а скорее по ощу- 
щениям. Первый год набирались 
опыта, познавали как основы более 
теоретических предметов, скорее 
даже для общего развития, что во 
всех вузах практикуют, так и не- 
много по специальности. При по- 
ступлении порадовало, что за ан-
глийский взялись плотно и препо- 
давал носитель языка. Огорчило,
что конкретно в нашей группе сред- 
ний уровень иностранного языка     
не дотягивал выше В2. Из-за этого 
упустили возможность практико-
ваться в более финансовых аспектах,
больше проходили правила, какие- 
то повседневные темы. Из-за этого 
был вопрос, почему при поступ- 
лении не требовался ЕГЭ по ино- 
странному языку. Но для меня это, 
скорее, было плюсом. Наверсталось 
упущенное, английский для меня 
самой вышел на новый уровень, луч- 
ше стала его понимать и ценить соб- 
ственные знания еще со времен 
школы.

Следующим этапом должна бы- 
ла стать поездка на обучение в за- 
рубежный университет для полу- 
чения второго диплома по специ- 
альной программе. В нашем году пе- 
рекроился выбор стран в силу санк- 
ций 2022 года. Не все сумели пое- 
хать. Дают на выбор большое коли- 
чество направлений и университе- 
тов за границей, если диплом не тя- 
нешь — можно поехать на полгода   
и получить опыт, подкрепленный 
сертификатом, что тоже очень хо- 
роший плюс.

На последнем курсе началось 
самое интересное. Очень много дис-

 циплин по профилю. Очень порадо- 
вали лекционные занятия у Елены 
Алексеевны Синцовой, очень мно- 
гое удалось подцепить и даже при- 
менить уже спустя пару месяцев     
на практике, благо тема для ВКР это 
позволила. Очень многое дал Вла- 
димир Александрович Кунин, для 
финансового менеджмента практи- 
ческих занятий не хватало, а тут как 
раз научили рассчитывать показа- 
тели и применять их в дальнейших 
анализах, что для человека, идуще- 
го работать по полученной профес- 
сии, будет необходимо. Самое глав- 
ное, давали понимание получаемых 
знаний, много практики было, хоть   
и довольно сложной. Это очень по- 
радовало. Система оценивания 100- 
бальная, для дальнейшего сотруд- 
ничества с иностранными вузами    
на международных направлениях 
также вместе с баллами и рос- 
сийской оценкой 1-5 ставили и от- 
метку по европейской шкале A-F.

Преподаватели в целом очень 
отзывчивые, в качестве руководи- 
теля ВКР было очень приятно рабо- 
тать с человеком, так же, как и я, за- 
интересованным в достижении от- 
личного результата. С некоторыми 
удавалось быстро находить общий 
язык, с некоторыми чуть потруднее, 
но это всегда вопрос времени и лич- 
ного желания студента учиться — 
никто знания без собственного на то 
желания в вашу голову не вложит, 
нужно понимать, зачем поступаешь 
и для чего.

В самом вузе доступ к элек- 
тронным библиотекам, шикарный и
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Большое Вам спасибо, что учили нас! 
В университете я нашла свой от- 

ряд СПО «Тепло», это здорово, быть 
частью такого объединения. 

Спасибо Центру карьеры и тру- 
доустройства за тот опыт и навыки, 
который я получала на практике        
и получаю до сих пор. 

Из запоминающего — дорога до 
Шушар, для меня она каждый раз 
была разной или 100 способов до- 
браться до Шушар и пицца в два гуся. 

Первокурсникам хочется поже- 
лать только одного — кайфовать     
в этот этап вашей жизни и брать от 
него все. Быть открытыми ко всем 
активностям, которые может пред- 
ложить вуз. Самое лучшее иногда 
находится случайно. Получайте удо- 
воль ствие от каждого дня, ведь вы 
учитесь в таком красивом городе. 
Студентам хочется пожелать не сда- 
ваться, ведь если делаешь хорошо — 
хорошо и будет. Как бы я хотела, 
чтобы кто-то сказал мне это на пер- 
вом курсе. Не переживайте, все по- 
лучится». 

—————————————————————
ВАЛЕНТИНА ЛЕВЧУК, 
выпускница Института 
креативных индустрий 
и гостеприимства

«Это было то время, когда мы 
осознали жизнь в ином свете», — эта 
фраза первая приходит на ум при 
упоминании студенческого времени.
И эта фраза отнюдь не о трудностях, 
которые были преодолены, она про 
наш путь внутреннего роста. Уни-
верситет становится для нас не прос- 
то учебным заведением, а местом, 
где мы формируем себя, находим 

призвание и начинаем строить свою 
жизнь. Университет позволил пере- 
осмыслить многие аспекты жизни, 
встать на свой путь и обрести мечту.

Хочу выразить искреннюю бла- 
годарность не только за качествен- 
ное образование, которое мы полу- 
чили, но и за наставников, которые 
были рядом и вкладывали в нас свою
душу, способствовали нашему углуб-
лению в профессию. Особую благо- 
дарность хочу выразить Татьяне Сер- 
геевне Афанасьевой, Наталье Влади-
мировне Красиковой, Евгению Ана- 
тольевичу Торгунакову, Андрея Алек-
сеевича Шакурову, Ирине Александ-
ровне Юмашевой, а также Елене Вла-
димировне Торгунаковой за ежегод- 
ную организацию и помощь в оформ- 
лении практик.

Несмотря на сложности, связан- 
ные с началом обучения в период 
пандемии COVID-19, мы ценим усер-
дие и старания университета в под- 
держке студентов. К сожалению, 
эта ситуация повлияла на наш вы- 
пускной год, не позволив нам пол- 
ностью погрузиться в атмосферу
университетской жизни, пройти ме- 
ждународные стажировки, что было 
бы ценным опытом для нас.

Я благодарна за победы, за но- 
вые мечты, за новых людей в окру- 
жении и уроки, которые преподнес- 
ли эти четыре года. От лица всех вы- 
пускников хочу пожелать универси- 
тету процветания, развития и успеш-
ного обучения будущих студентов.

Пожелание будущим студен- 
там оставлю в следующей фразе: 
«Ставьте цели по SMART, тогда они 
будут ближе, чем кажется». ◼

просторный актовый зал, недавно 
отремонтированный по последнему 
слову техники, просторная столовая 
и кабинеты с хорошей мебелью, мно- 
го компьютерных классов, после ка- 
рантинных мер работа велась в двух 
форматах — были и очные лекции,      
и занятия дистанционно. Когда-то 
это было тяжело, ощущалось, буд- 
то это некий очно-заочный формат. 
Иногда было удобно, лекции можно 
было в записи после переслушивать, 
задания крепить на портал и всегда 
они под рукой, в доступе у студента   
и преподавателя. В общем были и 
плюсы, и минусы.

В целом, осталась очень доволь-
на. Хочется поблагодарить всех пре- 
подавателей, специалистов кафед-
ры, руководителей и персонал, не 
преподающий напрямую, но решаю- 
щий вопросы оформления докумен- 
тов, организации питания, уборки, 
охраны и т. п. Было очень приятно 
все эти четыре года посещать уни- 
верситет и трудиться для построе- 
ния крепкого фундамента для даль- 
нейшего профессионального роста. 
Большое вам спасибо. Наверное, 
вернусь снова, если запланирую по- 
ступать на следующую ступень —     
в магистратуру».
—————————————————————
ЕЛЕНА КУЛЕШОВА, 
выпускница Института 
креативных индустрий 
и гостеприимства

«Получилось так, что не я вы- 
брала этот университет, а он выбрал 
меня. Хочется сказать одно — жа- 
леть о годах учебы я точно не буду. 
Хоть и не все было легко, четыре 
года пролетели незаметно. Именно 
здесь я встретила единомышлен- 
ников, захотела изучать специфику 
профессии. В первый учебный день   
в Шушарах нас встретил преподава- 
тель Виктор Александрович Баре- 
жев, и я захотела стать таким же про-
фессионалом своего дела, каким яв- 
ляется он. Смесь его речи, харизмы   
и легкости на меня сильно повлияли.

Хочется отметить моего научно-
го руководителя и преподавателя
Татьяну Сергеевну Афанасьеву. Ее 
пары были с некоторой изюминкой,
потому что у Татьяны Сергеевны го- 
рели глаза, она сама наслаждалось 
каждой парой и тем, что дает нам. 
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